eISBN 9782744825217

© Média 1000, 2000

PRÉAMBULE

C’est peut-être différent pour chacun de nous, mais les confidences qui m’ont été faites tendent à me renforcer dans cette idée que beaucoup de flagellants éprouvent des sentiments comparables aux miens : il semble exister une osmose forte et étrange à la fois entre notre loisir de prédilection et le lieu dans lequel il s’exerce.

Pour simplifier mon propos, je ne parlerai que de la fessée.

Chaque détail compte : la forme du cul, son moelleux, sa profondeur, sa cambrure, le grain de la peau, le fait qu’il appartienne à une jeune fille ou à une femme mûre, à une baiseuse frénétique ou à une sainte-nitouche. Telle victime avoue sans honte le plaisir qu’elle éprouve à être ainsi traitée ; telle autre, au contraire, prétend n’accepter son sort que contrainte et forcée par un abus de pouvoir ; telle autre encore clame être une pécheresse qui mérite un véritable châtiment... Sans parler des réactions variées, de pudeur ou d’impudeur, de réticence ou d’abandon, etc.

Outre ces détails qui relèvent de la personne fessée, l’environnement se charge de résonnances spécifiques. On ne donne pas la même fessée dans l’intimité d’une chambre, devant des amateurs “éclairés”, dans un parking souterrain ou en pleine nature, sur une aire de repos d’autoroute ou une plage de Vendée ou dans une ruelle de Montmartre...

Le roman qui suit se passe à la campagne, dans une ferme. Avec le chant des coqs, le pépiement des oiseaux, le beuglement des vaches, toute cette vibration particulière des champs qui n’est en rien comparable à la nature telle qu’on peut la sentir en forêt ou dans le parc d’une grande propriété ou sur le gazon d’une maison de campagne...

Bien sûr, tout l’environnement compte, autour d’une fessée. En fait, c’est l’univers entier qui entre en jeu dans une telle cérémonie, ce qui prouve bien que nous sommes dans l’ordre de la passion. Ceux et celles qui ne peuvent ressentir cette émotion sacrée ne font pas partie du club. lls appartiennent peut-être au club d’une autre passion. Ou bien ils ignorent ce qu’est la passion et jouent au S.M. parce que c’est à la mode, parce qu’ils veulent plaire ou séduire, à défaut d’éprouver – ou d’accepter – des sentiments qui leur font peur, peut-être...

Les personnages de Martin Massey assument leurs passions et nous communiquent leur enthousiasme. C’est ce qui les rend si fascinants.

Robert Mérodack

I

Une grosse ferme trapue au fond d’une vallée reculée. Le premier village se trouve à plusieurs kilomètres. On est en altitude. Parmi un chaos d’éboulis rocheux, des sapins sombres recouvrent les flancs abrupts des montagnes. Il neige depuis quelques heures. À l’entrée d’un chemin de terre encombré de chevaux de frise disposés en chicane, un panneau de planches mal ajustées annonce en lettres grossières, peintes au goudron :

La route creusée d’ornières profondes s’enfonce entre deux champs ceints de fil de fer barbelé. À intervalles réguliers, de petites pancartes rouges avertissent du danger : la clôture est électrifiée. Des traces de pneus récentes commencent à s’effacer sous une pellicule immaculée.

Le vent rabat en tourbillons rageurs la neige dans la vaste cour fermée par les dépendances. Une grosse Mercedes noire, immatriculée en Tchéquie, est garée devant l’étroit perron de l’entrée. À l’intérieur, à la place du passager, un homme, engoncé dans un épais manteau, un bonnet d’astrakan sur la tête, attend. Il n’accorde qu’un rapide regard à une jeune femme nue, un seau à la main, qui sort du bâtiment principal par une porte de service. Elle est grande et très mince, presque osseuse avec des seins lourds aux aréoles très pâles et d’une largeur excessive. Des flocons restent accrochés aux tétins longs et épais comme la dernière phalange d’un index. Ses yeux d’un bleu intense sont durs dans son visage aux méplats accusés. Elle frissonne dans les rafales de neige qui l’enveloppent. Des flocons glacés restent collés aux saillies de son corps. À mi-chemin, elle s’arrête, ramasse une poignée de neige qu’elle presse contre les lèvres gonflées, tuméfiées, de sa vulve rasée. Elle demeure ainsi pendant quelques secondes, jambes fléchies, cuisses écartées, avec une expression de vague soulagement. Par-dessus son épaule, elle jette un coup d’œil inquiet vers les étroites fenêtres qui percent la façade du bâtiment principal, et se remet en route.

Un garçon d’une vingtaine d’années paraît sur le seuil d’une remise. Il est vêtu d’une chaude canadienne, son pantalon de velours épais est enfoncé dans ses bottes. Le froid rosit ses joues à peine ombrées d’une barbe juvénile.

 — Dépêche-toi, salope ! J’ai pas que ça à foutre de t’attendre ! Grouille !

Surprise, elle le rejoint en quelques enjambées rapides. Il la saisit par les cheveux, la précipite à l’intérieur. Elle tombe, s’écorche les coudes et les genoux sur le sol de terre battue. Le seau lui échappe. Une épaisse pâtée se répand. La porte se referme. Des aboiements s’élèvent. L’intérieur est aménagé en chenil. Des boxes grillagés séparés par d’étroites allées se succèdent jusqu’à un large espace cimenté, éclairé par deux rampes de néons. Le corps cyanosé par le froid, elle demeure prostrée.

 — Debout !

Elle amorce un mouvement pour se redresser. Sa croupe s’entrouvre. À la fourche des longues cuisses, on aperçoit la vulve gonflée et violacée. Le gars ricane.

 — Tu as pris ta raclée à la chatte ! Merde, Kubjak t’a pas ratée ! On dirait une paire d’aubergines ! Ça fait mal, hein ?

 — Oui.

Le garçon shoote dans la croupe mouvante. L’impact écorche l’épiderme délicat. Projetée en avant, elle s’affale de tout son long, s’insurge.

 — Salaud, tu n’as pas le droit de me frapper ! Je le dirai à Kubjak.

 — Te fâche pas, Béa ! C’était juste pour rigoler. De toute façon, j’ai eu de la promotion. Kubjak a trop de boulot maintenant, avec les deux nouvelles. Il m’a autorisé à vous botter le cul et à vous claquer la gueule à toutes quand c’est nécessaire.

Elle se relève avec lenteur, engourdie par le froid. Maugrée encore, tandis qu’elle frotte sa fesse endolorie où un large hématome commence à se former.

 — Là, ça ne servait à rien !... J’obéissais.

 — Fais-moi pas chier, conasse ! C’est moi qui décide quand c’est nécessaire ou pas ! Kubjak me fait confiance.

Elle hoche la tête avec une moue découragée.

 — C’est dur. J’en ai assez parfois. Tu crois que ça va être long encore ?

Il hausse les épaules.

 — J’en sais rien. Tu es en normalisation ou programmable ?

 — Normalisation.

 — Tu en es où ? Tu réagis bien ?

 — Je ne sais pas. Kubjak ne dit jamais rien. En tortures, ça va, je commence à bien mouiller. Il n’a plus besoin de m’attacher. Mais je crois que je suis encore lente aux ordres.

Elle a un geste résigné.

 — C’est ma nature. Je suis indolente. On ne peut rien faire à ça.

 — Ouais, faut voir !... Chacun sa merde ! Moi, je suis là pour vous en faire baver ! Ramasse la bouffe des clebs !

Elle regarde le seau et l’épaisse bouillie renversée.

 — Avec quoi ?

 — Démerde-toi !

Il s’éloigne vers les boxes où les chiens s’agitent, se ravise. Un sourire mauvais lui tord les lèvres.

 — Tu ramasses avec ta bouche et tu recraches dans le seau. Je veux plus en voir une miette par terre.

Il consulte sa montre.

 — Tu as dix minutes.

 — Salaud !

Une gifle fait ballotter sa tête.

 — Fais gaffe, Béa, fais gaffe !

Elle secoue la tête, approuve.

 — Oui, oui, excuse-moi, Éric Tu vois, je ne suis pas au point.

 — Ouais, Kubjak a encore du boulot avec toi, c’est sûr. Allez, nettoie. Quand tu auras terminé, je te mettrai aux chiens. Hercule est énervé ce matin. Ça le détendra.

 *

Aleksander Kubjak est un colosse de presque deux mètres. Une barbiche soigneusement taillée donne à son visage charnu une placidité trompeuse, démentie par son regard vif, à l’éclat dur. Il est vêtu sans recherche. Un pull à col roulé, renforcé de coudières, moule son gros ventre. Il a d’énormes mains pâles et grasses qui semblent sans force. Polonais, il a dirigé dans son pays une maison de correction pour filles, alimentée en pensionnaires par quelques membres haut placés de la police. Dissidentes politiques, fugueuses, délinquantes lui étaient confiées. L’établissement a fonctionné pendant quelques années, jusqu’à ce que le nouveau pouvoir en place s’y intéresse. Kubjak, qui parle français, s’est alors réfugié en Belgique, puis en Suisse.

Dans chacun de ces pays, il est parvenu à s’assurer la complicité occulte de personnages influents, favorables à ses procédés pour ramener les femmes dans le droit chemin. Sur leurs recommandations, des familles fortunées lui confiaient des filles dont les frasques risquaient de nuire à leur réputation, des maris s’en remettaient à lui pour châtier et dresser une épouse frivole ou volage. Certaines écoles privées lui envoyaient des élèves majeures dont il fallait briser l’esprit d’indépendance ou punir quelque faute grave.

Les services d’Aleksander Kubjak étaient chers, mais ses méthodes faisaient leurs preuves. Filles et femmes « normalisées », selon son expression, revenaient amaigries, épuisées, mais dociles et assagies, ou « programmées » pour se prêter aux fantaisies érotiques les plus déviantes. Les affaires de Kubjak prospérèrent jusqu’au jour où la jeune épouse d’un important homme d’affaires mourut d’un arrêt cardiaque au cours d’une séance de flagellation poussée. Le scandale fut évité. Aleksander bénéficiait de protections au plus haut niveau, et les autorités suisses ne purent rien prouver contre lui, mais il fut considéré comme indésirable et dut quitter le pays.

Le Polonais choisit la France. Il acquit une propriété agricole inexploitée depuis longtemps, et se tint tranquille. Pendant quelque temps, la police eut l’œil sur lui, puis on l’oublia. Il se lança dans le dressage de chiens et engagea quelques collaborateurs. Des jeunes délinquants contraints, arrivés à leur majorité, de quitter leur foyer rural spécialisé. Kubjak les impressionnait. Autant par sa stature que par l’aura de vice qui se dégageait de sa présence. Tous reconnaissaient en lui un chef. Il savait réveiller et utiliser leurs tendances au mal que le travail des éducateurs n’avait fait qu’endormir. Il se fit assez vite une bonne réputation comme dresseur de chiens.

Les autorités se persuadèrent qu’il avait mis ses aptitudes à dresser les femmes au service de la race canine, et se désintéressèrent de lui. Il y avait des affaires plus urgentes à traiter. Par ailleurs, on préférait savoir quelques ex-délinquants en rupture de foyer, occupés dans une ferme perdue que lâchés dans la nature. Lorsque Aleksander Kubjak eut la certitude que la suspicion à son égard s’était dissipée, il prit contact avec des personnes qu’on lui avait recommandées avant son départ forcé de Suisse.

Quinze jours plus tard, il accueillait sa première pensionnaire. L’épouse d’un député en vue qu’il fallait détourner du goût qu’elle s’était découvert pour les femmes.

 — Comprenez-moi, expliqua l’homme politique, je me contrefous qu’elle bouffe la moule de toutes les gouines de ma circonscription. Il y a longtemps que nous ne couchons plus ensemble ! Mais depuis quelque temps, elle passe ses nuits dans les boîtes de lesbiennes les plus louches. Cela pourrait finir par se savoir, et croyez bien que mes meilleurs amis en profiteraient sans états d’âme. Je compte sur vous pour l’orienter vers des distractions moins compromettantes pour moi.

Kubjak avait hoché la tête avec affabilité, puis il avait demandé à son interlocuteur pourquoi il ne divorçait pas. L’explication fut très claire : elle ne voulait pas en entendre parler et menaçait son mari se faire des confidences à la presse.

Kubjak avait très bien cerné le problème du parlementaire. Deux jours plus tard, l’épouse homosexuelle arrivait à la ferme. Après une raclée très technique qui la laissa à demi inconsciente, Aleksander la fit transporter dans le chenil. Attachée sur un chevalet bas, elle resta quarante-huit heures, croupe offerte à la lubricité des animaux. Ce ne fut que le début d’une normalisation qui allait durer six mois et coûter presque un million de francs au député. La « Maison Kubjak » était née et allait prospérer.

 *

Une haute pièce où le jour pénètre mal par une étroite fenêtre. Des placards de bois sombre ressortent sur les murs blanchis à la chaux. Une table, un long banc et deux chaises ordinaires constituent le seul mobilier. Dans un coin, sur le sol recouvert de tomettes rouges, une serviette éponge douteuse traîne auprès d’une cuvette de tôle émaillée, remplie d’une eau trouble.

La lourde lanière déchire l’air avec un vrombissement grave. Presque un souffle. Impact. Un grognement sourd et bref. Le coup est précis, dur, sans pitié. Les fesses très blanches, grasses, tremblent. La fille punie, Jessica, est une fausse maigre. Dix-huit ans, très pâle, le visage morne, dur, encadré de cheveux blonds, longs et raides. Ses bras levés sont retenus par les poignets à une corde qui descend du plafond. Les liens s’incrustent dans la peau. Les mains gonflées sont bleu foncé. Virent au noir.

Parallèle aux cinq autres, une longue boursouflure écarlate gonfle aussitôt, semble prête à crever sous la pression du sang qui affleure. Kubjak laisse retomber son bras armé. Il se tourne vers le garçon qui assiste au supplice, les mains dans les poches de son jean. Franck. Un nouveau, arrivé la veille au centre de dressage. C’est un jeune dur au regard vif et crapuleux. Il regarde Aleksander avec une admiration non dissimulée. D’un coup de menton, il désigne la croupe meurtrie.

 — Putain, Aleks, son cul saigne presque !

Un sourire sale étire les lèvres minces du colosse.

 — Il saignera ! Ce n’est pas fini. Mais il faut attendre pour laisser gonfler les marques au maximum.

 — Tu les tannes souvent comme ça ?

 — Tant qu’elles ne sont pas normalisées ou tout à fait programmées, oui. Ici, les filles sont punies au fouet pour les fautes courantes. Dans les cas particuliers, il y a des châtiments adaptés. Tu apprendras vite à les mâter !

 — Sûr ! C’est plus marrant qu’au foyer où j’étais.

 — Il n’y avait pas de filles, n’est-ce pas ?

 — Pas une ! Juste la « pointe » avec les nouveaux et une grosse tante d’éducateur qui se faisait mettre à longueur de journée. Il nous suçait la bite aussi. Il y avait qu’à lui faire signe. De temps en temps, l’assistante sociale venait. Une vieille bique avec un pif de pochtronne et des verrues plein la gueule !

Il se tait, rit comme à l’évocation d’un bon souvenir, reprend.

 — On a bien rigolé quand même avec elle. Elle faisait toujours gaffe de rester avec les éducateurs, mais une fois, on a réussi à la coincer dans une grange. On a sorti nos lames. Elle avait si peur qu’elle a pas moufté. On était cinq. On lui est tous passés dessus. Il y en a même qui l’ont pointée ! Quand on l’a relâchée, elle avait une gueule bizarre.

Aleksander éclate de rire.

 — Elle avait pris son pied ?

 — Peut-être, oui. C’est pas facile de savoir ce qui se passe dans la tronche des meufs. Toujours est-il qu’elle l’a bouclée et qu’on a pas eu d’emmerdes. Elle est revenue qu’une fois. Pas seule. Avec une assistante du juge. Un vrai squelette ambulant ! Elle nous regardait comme si on était de la merde. Elles devaient gouiner toutes les deux.

 — Qu’est-ce qui te fait dire ça ?

 — Je sais pas. J’ai le flair pour ce genre de plan. Le Polonais dit qu’au centre, toutes les filles sont obligées d’avoir des relations homosexuelles. Et que celles qui se montrent réticentes changent vite d’avis. Un rictus crapuleux tord la bouche du garçon.

 — Ça me déplaît pas ! Avant que les flics me rattrapent, j’ai passé trois jours avec deux clochardes qui squattaient un garage abandonné. Des vieilles. Crados et tout, qui puaient la pisse. N’importe, elles s’engueulaient pareil que des amoureux, elles se roulaient des galoches et elles se bouffaient la moule comme des malades la moitié de la nuit !

Il se tait, réfléchit un instant.

 — C’est marrant, à poil, elles avaient l’air normal. C’était plus des clodos cradingues. Juste des vieilles qui se payaient une partie de rigolade. N’importe, ça me foutait une gaule pas possible de les voir faire. Elles étaient pas vaches ! Il y en avait toujours une pour se laisser pointer pendant qu’elle broutait sa copine. Elles acceptaient rien d’autre que la pointe !

 — Tu as vécu !

Le gars, flatté, se rengorge. D’un coup de menton, il désigne la fille flagellée.

 — Elle a fait quoi, celle-là ?

 — Elle est arrivée en retard à la toilette. C’est une fille sale. Ça vaut douze coups. Encore six, et ce sera fini pour elle.

Pas un muscle du visage de Jessica ne bronche. Son regard vide d’expression fixe un point imprécis devant elle. Aleksander se déplace, explique.

 — Il faut frapper dans l’autre sens pour écailler le cuir. Tu vas voir, ça va couler rouge ! Les marques sont à point, maintenant.

En effet, les boursouflures ont grossi, écarlates, surlignées d’un trait violacé. Kubjak prend le recul nécessaire. La longue et pesante lanière ondule, presque lente, s’abat avec lourdeur en travers des zébrures précédentes. Un râle bref échappe à la fille. Elle se mord la lèvre inférieure. Des lueurs orageuses assombrissent ses prunelles bleu délavé. À chaque croisement, la peau éclate. Des gouttelettes de sang se forment, grossissent, roulent jusque sur les cuisses animées d’un imperceptible frémissement. Franck remarque :

 — On dirait que ça l’excite.

 — Bien vu ! Tâte-la, entre les cuisses. Tu vas être étonné.

Le voyou s’approche. Jessica soutient son regard, puis écarte les cuisses. La main du garçon s’empare de la vulve épilée, l’ouvre, la fouille d’un doigt brutal.

 — Elle est trempée.

 — Normal, ça fait six mois que je travaille sur elle. Recule-toi. Elle doit en prendre encore cinq.

Les fesses de la fille tremblent sous le cuir qui les hache. Les sillons s’entrecroisent avec une régularité qui révèle une longue pratique. Trente-six points où les meurtrissures se recoupent et d’où le sang perle, ruisselle en filets sinueux.

Kubjak laisse tomber le fouet, recule pour contempler la croupe sanglante.

 — Superbe !

Les yeux de Franck brillent d’un éclat malsain.

 — Tu l’as bien amochée !...

Le colosse a un geste insouciant.

 — Ce ne sont que des écorchures ! Il ne restera même pas de cicatrices. Jessica a subi pire que ça.

Il s’approche, saisit le menton de la fille et la contraint à lever la tête.

 — N’est-ce pas, mon trésor ?

 — Oui, maître.

Aleksander se tourne vers le jeune voyou.

 — Ça te plaît ?

 — Oui.

 — Tant mieux. Ton travail devrait te convenir, alors. Il y a une douzaine de femmes ici. En programmation ou à des degrés divers de normalisation...

 — C’est quoi, la normalisation et la programmation ?

 — Tu comprendras vite. Mais dans tous les cas, il faut de la discipline. Je me charge du dressage, des punitions et des tortures. Toi et tes deux camarades, tout ce que vous avez à faire, c’est de maintenir la pression. Surveiller qu’elles font ce qu’elles ont à faire, et me prévenir dès que l’une d’elles, fait une connerie. Vous avez une certaine marge de manœuvres mais il y a des limites que vous devez respecter. Les autres t’expliqueront. En retour, vous pouvez vous amuser avec elles autant que vous voulez à n’importe quelle heure du jour ou de la nuit. Si l’une d’elles se montre réticente, il faut me le signaler aussitôt.

Franck hoche la tête, impressionné par le calme et l’assurance de son patron. Kubjak lui désigne Jessica.

 — Détache-la.

Franck dégage la corde de son attache. Les bras de la fille retombent. Les extrémités gonflées, congestionnées, sont violettes. Il desserre les nœuds, défait les boucles. Son regard croise par instant celui de Jessica. Les prunelles bleu pâle derrière les cils blonds baissés ne sont pas indifférentes. Elle secoue ses mains pour rétablir la circulation. Une grimace de douleur quand le sang afflue. Le Polonais s’approche, pose la main sur l’épaule de Franck qui regarde le corps blanc de la fille. La poitrine menue mais bien formée. Il avance la main, mais n’achève pas son geste. Aleksander l’encourage.

 — Touche ! Fais ce que tu veux. C’est une femelle. Elle n’a aucun droit.

 — Ouais, sûr ! C’est rien qu’une putain de meuf ! Il s’empare des seins qu’il pétrit avec maladresse. Les traits de Jessica s’adoucissent, puis retrouvent aussitôt leur dureté habituelle. Comme si elle se dominait pour masquer son plaisir. Une bosse significative repousse la braguette du jean de Franck. Kubjak éclate de rire.

 — Tu bandes ! Très bien. Tu veux la baiser ? L’enculer ?

 — Je sais pas. J’aimerais mieux une pipe...

 — Comme tu veux. Assieds-toi.

Il désigne une des chaises, saisit la nuque de la fille.

 — À genoux !

Elle ne résiste pas, se laisse tomber devant Franck. Elle baisse la fermeture éclair, extrait la verge d’une taille et d’une grosseur exceptionnelles. Jessica, la bouche déjà entrouverte, le masturbe avec un regard admiratif. Kubjak le félicite d’être aussi bien doté par la nature, puis il décoche un coup de pied dans les fesses meurtries de la fille.

 — Suce, mon trésor !

Elle décalotte le membre, recueille du bout la langue une grosse perle incolore qui sourd du méat, et gobe l’énorme gland mauve. Les paupières à demi fermées, le garçon s’abandonne aux lèvres expertes de Jessica.

Kubjak hoche la tête avec une expression satisfaite, et sort sa verge. Elle n’est pas en érection, mais ses dimensions au repos sont supérieures à celles de Franck. Un manchon pâle, rosé, qui pend sur une vingtaine de centimètres. Les yeux du garçon s’écarquillent.

 — Merde, Aleks, j’en ai jamais vu d’aussi grosse !...

Un sourire de fausse bonhomie éclaire le visage du colosse.

 — Eh oui, Franck ! Tu vois, si nous avions joué à celui qui à la plus grosse encule l’autre, tu aurais perdu.

Le sourire disparaît. La figure semble prendre la densité de la pierre, et les yeux deviennent fixes, durs. La verge du voyou se rétracte, mollit en dépit des succions de la fille. Elle doit croire à une maladresse de sa part car son ardeur redouble.

 — Tu comprends ce que je veux dire, mon petit Franck ?

L’intéressé hoche la tête.

 — O.K., Aleks, compris. Pas d’embrouilles.

 — C’est ça, pas d’embrouilles, comme tu dis. On travaille dans la clarté et la confiance. Tu n’aimerais pas que je t’encule, n’est-ce pas, Franck ?

La voix est douce, tranquille. Un flot de terreur pure noie le regard du garçon. Il dit encore, d’une voix étranglée :

 — Ça ira, Aleks. J’ai compris.

 — J’en suis sûr, Franck, j’en suis sûr.

Son regard tombe sur les fesses labourées de Jessica. Les boursouflures sont violet foncé, presque noires. Le sang a cessé de couler. Le colosse saisit sa verge et la dirige vers la croupe. Il pisse. Un jet puissant qui éclabousse la chair meurtrie, dilue les filets sanglants qui commençaient à sécher. Le liquide acide doit causer une intense cuisson car des plaintes inarticulées s’échappent de la bouche obstruée de la fille. Elle tortille son bassin. Un gros rire secoue Kubjak qui achève de vider sa vessie. Il expulse les dernières gouttes quand, Luc, un ancien, fait irruption. C’est à peine s’il a un regard pour la fille qui suce, agenouillée.

 — Eh, Aleks, les gens que tu attends sont arrivés. Je les ai installés dans ton bureau.

Le Polonais rentre sa verge, ferme sa braguette.

 — Tu as bien fait. Dis-leur que j’arrive.

Il se tourne vers Franck.

 — Bon, je te laisse à ta pipe. Je dois réceptionner une nouvelle. Quand ça sera fini, ramène Jessica au réfectoire. Tu la surveilleras jusqu’à ce qu’elle ait tout nettoyé. Ensuite, tu lui feras sa toilette.

L’étonnement soulève les sourcils de Franck.

 — Sa toilette ? Je croyais que j’avais juste à les surveiller.

Le Polonais émet un petit rire.

 — T’en fais pas, ça va te plaire.

Il se penche sur Jessica.

 — Tu lui expliqueras. Qu’il ne s’arrête pas avant que tu fasses une crise de tétanie. Ça t’apprendra à être exacte, compris ?

Un bon tiers de la verge engagée dans la bouche, elle secoue la tête avec des sons inarticulés.

 *

Les fesses ruisselantes de pisse, Jessica suce le garçon avec une ferveur qu’elle ne cherche pas à dissimuler. Il grogne de plaisir, allonge les jambes. Elle cesse un instant, lève les yeux sur lui. Dans son regard, il y a plus que la simple soumission imposée par Kubjak. Elle lui prend les mains et les pose sur sa tête.

 — Force-moi.

 — Tu es salope...

 — Oui, ça te plaît ?

Le visage du garçon se ferme. Une expression dure, méfiante.

 — Lâche-moi avec tes salades ! Aleks t’a dit de sucer !

Elle n’insiste pas. Avec avidité, elle happe la verge, l’absorbe aussi loin qu’elle le peut. Franck lui appuie tout de même sur la tête, comme elle lui a demandé. Par à-coups, il s’enfonce jusque dans l’arrière gorge. La fille ne peut plus respirer. Son visage se congestionne, vire au violet. Des larmes débordent ses paupières, roulent sur ses joues. Dans un geste inattendu, elle joint ses mains à celles du garçon et ajoute ses pesées aux siennes. Elle suffoque, au bord de l’asphyxie. Les contractions frénétiques du gosier massent le gland de Franck. Sa verge se raidit, tressaute avec violence, augmente de volume. Sans autre issue, les épaisses giclées de sperme s’accumulent dans les fosses nasales, ressortent par les narines d’où elle s’écoule comme une morve blanchâtre. Elle en a jusqu’au bas du menton. Jessica faiblit. Ses bras retombent. Elle s’affale avec lenteur. Un halètement rauque soulève ses flancs.

Tandis qu’elle reprend son souffle et que son visage retrouve sa pâleur habituelle, le voyou l’observe avec un mélange de curiosité et de mépris. Elle se redresse sur un coude, pose sur le garçon un regard encore brumeux mais où se lit de la reconnaissance.

 — Tu m’en as lâché une bonne ration...

 — Tu parles trop pour une meuf. J’aime pas ça. Je le dirai à Kubjak Allez, au boulot !

Il enfourne sa verge encore dure dans son jean.

 *

 — Ça y est, c’est terminé.

Tandis qu’elle nettoyait le réfectoire, Franck ne l’a pas quittée des yeux une seconde. Elle a débarrassé la grosse table de ferme, rangé les chaises, lavé le sol carrelé de tommettes rouges. Il parcourt la pièce, inspecte tout.

 — Ça va.

Elle a un petit rire moqueur.

 — Tu t’y connais en ménage ?

Il se renfrogne.

 — Autant que toi ! Et tu tombes mal, au foyer, avant que je maque les nouveaux, c’était moi qui nettoyais la salle à manger après bouffer !

 — Pourquoi on t’avait placé ?

 — Je me suis embrouillé avec une prof qui me faisait chier. Un jour, je lui ai éclaté la gueule.

Une expression de fierté sur sa jolie mine de gouape arrogante. Il précise :

 — Elle a fait trois jours d’hosto, cette salope ! Jessica minaude.

 — C’est mal de battre un professeur !...

Il se bute, l’air mauvais.

 — Elle avait qu’à pas me faire chier.

Jessica le regarde avec une indulgence qu’elle ne cherche pas à cacher. Gêné, il détourne les yeux, ajoute avec un geste désabusé :

 — De toute façon, tous les vendredis soirs, mon père me demandait un coup de main pour dérouiller ma mère. Fallait bien. Elle avait toujours fait une connerie dans la semaine. C’est une vraie baleine, et lui, il est plutôt freluquet. On était pas trop de deux. Elle nous suçait la bite pendant qu’on regardait la télé. Léger. Juste pour qu’on garde la gaule sans qu’on crache. Elle savait y faire. Quelle salope ! Après le film, elle savait ce qui l’attendait. Elle se désapait sans qu’on ait rien à lui demander, et on s’y mettait, moi et mon père. Qu’est-ce qu’on lui filait ! Fallait juste éviter la gueule. Elle bosse à la sécu. À l’accueil. Un coquard, ça fait mauvais effet. On rigolait comme ça jusqu’à deux, trois heures du mat’. Vers minuit, on faisait une pause-café et on grignotait un morceau, puis on recommençait à la bourrer.

Elle hoche la tête, impressionnée par ces confidences.

 — Sûr qu’après ça, éclater une prof, ça t’a pas dérangé !...

 — B’en, oui.

Franck a un rire niais. Ils restent un moment sans rien dire. Un silence auquel le garçon met fin avec un geste agacé. Il demande :

 — C’est quoi ces conneries de programmation et de normalisation ?

 — Avec la normalisation, une fille est bonne à tout. Une vraie carpette ! Comme moi, par exemple. On y passe toutes. La programmation, c’est en plus. La fille est spécialisée dans certains trucs. Il y a une phrase à dire, différente pour chacune, et la fille obéit comme un robot. On se voit faire, mais on peut pas s’empêcher. Moi, quand je serai normalisée, je dois être programmée pour me foutre à poil. Juste ça. Mais c’est plus terrible que ce qu’on pourrait croire. Tu te rends compte, mon maître n’aura que la phrase à dire et je quitterai mes fringues n’importe où. En pleine rue, au ciné, chez des gens !

 — Putain, c’est dingue ! Et ça te plaît ?

 — Ouais. Il y une partie de toi qui t’appartiens plus. C’est super excitant. Viens, je vais te montrer pour la toilette.

Elle le conduit par un dédale de couloirs jusqu’à une étroite porte métallique.

 — C’est là.

Elle l’ouvre. Une bouffée d’air glacé les enveloppe. Des tourbillons de neige pénètrent dans le corridor. C’est une minuscule courgette. Le sol cimenté disparaît en partie sous une couche blanche. Au mur sont accrochés des tuyaux d’arrosage enroulés en boucles régulières. Il y en a des verts et des rouges. Jessica explique :

 — Les rouges, c’est un mélange d’eau, de savon liquide et de désinfectant. Les verts servent à rincer. C’est de l’eau avec de l’alcool. Chaque matin, après qu’on a fait le lit, on se retrouve là pour la toilette. On se lave par deux. L’été ou au printemps, ça va. Mais l’hiver, comme en ce moment, c’est très dur. Au moins au début. Après, on est si gelées qu’on sent plus rien !

 — Vous êtes combien, ici ?

Elle hausse les épaules.

 — Une dizaine en moyenne. Mais ça change souvent. Il y en a qui arrivent, d’autres qui partent.

Le voyou approuve avec des hochements de tête. Il frissonne.

 — Merde, on caille.

Son gros pull est insuffisant pour le garantir du froid que Jessica supporte sans mal en dépit de sa nudité.

 — T’es pas gelée ?

Elle abaisse son regard sur son corps cyanosé. Surtout aux cuisses et aux seins.

 — Si, mais j’ai l’habitude !

 — Vous êtes toujours à poil, ici ?

 — Non, les punies, c’est tout. Sinon, on a un uniforme.

 — Ouais ! N’empêche, je comprends que tu sois arrivée à la bourre !

 — C’est pas ça ! Je me branlais. On doit le faire tous les matins. Dès la première sonnerie. On a cinq minutes pour jouir, pas plus. J’ai cru que j’aurais le temps d’y arriver. J’y étais presque quand il y a eu la deuxième sonnerie. Là, on doit se lever, qu’on ait fini ou pas. Je me suis terminée quand même. Toutes les filles étaient debout. Il y en a une qui a mouchardé à Kubjak. Il m’a mise tout de suite en punition sans passer par la toilette.

 — Quelle salope !

 — Non. Elle a eu raison. Nous dénoncer les unes les autres, ça fait partie de la normalisation. Comme nous mentir, pas tenir parole ou être lèche-cul pour avoir quelque chose. Plein de trucs comme ça.

 — Je vois. Des vraies pourries !

 — Ouais. Mais pas toutes. Il y en a qui...

Elle se tait soudain. Les yeux du voyou brillent d’une lueur de suspicion crapuleuse.

 — Il y en a qui quoi ?

 — Des conneries ! C’est rien ! Vaudrait mieux que tu me laves, sinon on va se demander ce qu’on fout.

Elle s’avance au milieu de l’espace exigu, indifférente aux flocons qui l’enveloppent, pose ses mains sur sa tête.

 — Commence par le vert. Tu arroses partout, même la figure.

 — O.K.

Il déroule le tuyau, ouvre le robinet jusqu’à ce qu’un jet mince et tendu percute le mur proche. Il corrige le tir, vise le corps de la fille qui tressaille. Elle ferme les yeux. Il commence par la figure. Les traits se déforment sous l’impact. Les lèvres se retroussent sous la pression. La mixture détersive bouillonne contre les dents serrées, s’engouffre sur les côtés. Les joues gonflent, palpitent à un rythme accéléré. Puis il descend vers les seins qui se creusent, fuient sous le choc de la barre liquide. Une expression de souffrance se peint sur le visage de la fille mais elle ne se dérobe pas. Elle se tourne d’un côté et de l’autre pour présenter ses aisselles tapissées de poils blonds. Sous l’anus pâle, le vagin bâille dans un étirement de plis roses. Elle se tourne, se penche jusqu’à ce que ses mains s’appuient sur le sol, regarde Franck par-dessus son épaule.

 — Dedans aussi. Rétrécis le jet pour augmenter la pression et vise mes trous !

Il manœuvre l’embout de la lance. Le jet pénètre sans mal le vagin. Pendant une fraction de seconde, on pourrait croire que la cavité de chair est sans fond. Que tout le corps de la fille va être rempli. Puis l’eau ressort en cascade.

 — Ça va, comme ça ?

 — Oui. Mais passe à mon cul. Je ne vais plus pouvoir tenir longtemps, et il faut encore me rincer.

 — D’accord.

Un infime mouvement du poignet suffit pour que le jet percute l’anus qui se creuse, puis s’entrouvre peu à peu. L’eau savonneuse se rue à l’intérieur, envahit le rectum. Elle doit remonter plus loin car cette fois le liquide est absorbé pendant de longues secondes avant que Jessica se redresse, les mains crispées sur son ventre ballonné. Un masque douloureux crispe ses traits. Tout son corps est bleuté, parcouru de larges marques violacées dues au jet.

 — J’ai mon compte par-là. Rince-moi jusqu’à ce que je tombe raide avec les bras et les jambes qui tremblent. Tu auras qu’à me traîner dans le couloir, et avertir quelqu’un. N’importe qui, sauf Kubjak.

La voix de la fille est faible. Elle est au bout de la résistance physique.

 — Tu vas crever !

 — T’occupe, fais comme je dis.

 — D’accord. Putain, c’est dingue, ici. Vous êtes tous barges, mais qu’est-ce qu’on se marre ! C’est encore plus chouette que d’éclater ma vieille !

Il change de tuyau. Moins d’une minute plus tard, une crise de tétanie terrasse la fille.

II

Dix-neuf heures. C’est l’heure du dîner. Huit pensionnaires de la Maison Kubjak sont réunies dans le réfectoire. Elles ne parlent pas, gardent la tête baissée. Toutes portent la même tenue : mocassins College noirs, chaussettes blanches, jupe.plissée grise, chemisier blanc fermé au cou et aux poignets. Les chevelures blondes, rousses ou brunes sont retenues par un bandeau sévère. On n’entend que le cliquetis des couverts. Le maître des lieux est assis en bout de table. Il les regarde avec satisfaction. Deux autres filles s’affairent à la cuisine tandis qu’une troisième fait le service. Au menu, de la soupe qui sera suivie d’un morceau de fromage avec une tranche de pain. Le Polonais se fait servir une nourriture moins frugale. Debout, Éric, Franck et un troisième garçon, Marc, circulent autour de la table, surveillent les filles avec attention, prêts à réagir au moindre signe de Kubjak. Ce dernier prend la parole sans s’adresser à personne en particulier.

 — Des bruits courent. Il semblerait que certaines d’entre vous ne tiennent pas compte de mes recommandations en matière de traîtrise, de mensonge et de délation. J’espère que ce n’est qu’une rumeur qui s’éteindra d’elle-même. L’une de vous a-t-elle quelque chose à dire à ce sujet ?

Les têtes demeurent penchées. Puis, Audrey, une jolie rousse potelée, avec de grands yeux verts, et un nez retroussé qui pointe au milieu d’une poignée de son, lève le doigt.

 — Moi, maître.

 — Je t’écoute, mon trésor.

Elle jette un regard rapide vers une jolie jeune femme brune, placée non loin d’elle.

 — C’est Laure. Elle m’a vue faire une bêtise, ce matin, au chenil.

L’intéressée ne manifeste aucun trouble à cette déclaration. Kubjak lève un sourcil.

 — Quel genre de bêtise ?

La fille hésite, ses yeux apeurés fuient ceux du Polonais.

 — Vous allez me punir, maître.

Il écarte les mains avec une expression compatissante.

 — Bien sûr ! C’est normal, non ? Alors, autant que tu ailles jusqu’au bout. Je serai moins sévère pour récompenser ta bonne volonté. Des décharges à cinquante mille volts au lieu de cent dix mille, comme d’habitude, par exemple. Et je t’épargnerai les accus aux seins. Tu sais qu’à chaque fois, ça met plusieurs jours à guérir. C’est un beau cadeau, non ?

Elle approuve d’un couinement aigu, étranglé. Elle soupire, se reprend, puis secoue la tête avec une drôle de petite grimace résignée.

 — Merci, maître. Je vais tout vous dire. J’étais en train de sucer Rex. Quand son sperme est monté, je l’ai laissé couler de ma bouche au lieu d’avaler. Avant, j’avais déjà sucé Clovis et Néron. À fond. J’avais tout bien avalé sans en perdre une goutte. Mais là, j’étais écœurée. J’ai pas pu. Audrey s’est retournée juste à ce moment. Elle a bien vu que ça me filait des lèvres. Elle n’a rien dit à Éric. Il était occupé à tabasser Ève qui hurlait parce que Ramsès l’avait mordue à un sein.

 — Très bien. Tu as très bien fait de dénoncer ta camarade et d’avouer ta faute.

Un coup d’œil à Éric suffit pour que celui-ci comprenne ce qu’il doit faire. Il se précipite sur la fille, la saisit par les cheveux et l’oblige à se lever. Il lui retourne un bras dans le dos avec une brutalité telle qu’elle pousse un hurlement tandis qu’une grimace de douleur tord sa jolie frimousse constellée de taches de rousseur. Kubjak, avec un geste désinvolte de son index long et gras, lui dit de la descendre au « labo ». Alors que le garçon entraîne sa prisonnière, il précise :

 — Pends-la par les chevilles, en écartement. Mets-lui une barre aux genoux.

Il se tourne vers sa dernière recrue.

 — Toi, Franck, va avec lui et regarde-le faire.

 — O.K., Aleks.

Dès qu’ils sont sortis, Kubjak s’adresse à Laure, coupable de s’être tue.

 — Pourquoi ?

La cuillère de la jeune femme s’arrête à mi-chemin de sa bouche.

 — Le sperme des chiens est incolore ! Je n’ai pas pensé que c’était ça qui coulait de sa bouche. J’ai dû croire qu’elle bavait, c’est tout. Je ne me souviens même pas de cet incident.

Kubjak a une moue d’appréciation ironique.

 — Pas mal trouvé ! Tu te doutes que ça ne va pas se passer comme ça ?

 — Oui, maître.

 — Bien. Nous réglerons cette affaire après le dîner.

Quelques minutes plus tard, les deux voyous sont de retour. Franck à l’air très content de lui.

 — Ça y est, Aleks. On l’a suspendue. Putain, elle a de ces loches ! Des vraies pastèques ! Dans cette position, elles lui dégringolent jusqu’au menton ! J’avais envie de shooter dedans !...

Le Polonais éclate de rire, imité par les deux autres. Aucun ne remarque l’infime crispation de mécontentement qui tire les lèvres de Laure.

 *

Le laboratoire de normalisation est une longue cave voûtée, d’une trentaine de mètres, creusée dans le roc plusieurs siècles auparavant. Elle servait à la maturation des fromages. Kubjak l’a dotée d’un équipement très complet qui lui permet de laisser libre cours à sa fantaisie en matière de sévices. Chevalets complexes, croix, tables de contention permettent d’écarteler, d’étirer, de forcer les corps dans les positions les plus extrêmes. Les parois sont couvertes de panoplies dédiées à la flagellation : fouets et cravaches de toutes sortes, badines, canes, triques minces, et même un nerf de bœuf. D’autres offrent un choix de harnais et d’attaches de cuir. Il y a aussi un nombre incalculable de godemichés de formes et de dimensions les plus diverses. Certains présentent des reliefs si irréguliers que leur utilisation paraît improbable, ou sont d’une taille disproportionnée au point qu’il semble impossible qu’une femme puisse en être pénétrée sans être mutilée d’une façon irréversible. Il y a encore des armoires vitrées sur les étagères desquelles on peut voir, rangés avec soin, les instruments les plus divers. Spéculums, écarteurs, pinces, voisinent avec des nécessaires à lavements ; des appareils électriques, des rhéostats pourvus de fils terminés par des électrodes. Dans un angle, se trouve une large vasque émaillée percée d’une bonde d’écoulement. Là aussi, à proximité, un tuyau d’arrosage est enroulé au mur. Des projecteurs orientables permettent d’éclairer avec précision les femmes en séquence de normalisation.

Trois faisceaux lumineux sont braqués sur Audrey. La jeune fille pend la tête en bas, à une cinquantaine de centimètres du sol, accrochée par les chevilles à des cordes qui descendent de la voûte. Son visage congestionné a perdu sa fraîcheur juvénile. Les seins, énormes, semblables à des sacs de farine à demi vides, parcourus d’une résille de veines vertes qui transparaissent sous son épiderme laiteux de rousse, s’écroulent de part en d’autre du menton. Une barre métallique assujettie à ses genoux lui maintient les cuisses très écartées. La vulve, replète, rose vif, prolonge le pubis grassouillet où des reflets cuivrés révèlent le chaume ras d’une toison qui repousse. Les aisselles, en revanche, ne sont pas épilées et recèlent dans leur creux des touffes d’or rouge que la sueur agglutine en mèches plus sombres. En dépit de la température basse, quoique constante, de douze degrés, la jeune fille sue. De peur, peut-être.

Kubjak, accompagné des trois jeunes malfrats, pénètre dans la salle. Ils entourent Laure qui se déplace à quatre pattes. Ses seins longs et pesants, oscillent après leur naissance distendue d’une façon anormale. Des mamelles qui balancent sous elle, frottent le sol au rythme de sa reptation nonchalante. De temps à autre, Éric ou Marc lui bottent les fesses. Nouveau, Franck les regarde faire avec un certain respect. Elle accélère à peine et retrouve vite son indolence. Le groupe s’arrête près d’Audrey qui tente de sourire malgré sa situation inconfortable. Kubjak se penche pour approcher son visage du sien.

 — Ça va, mon trésor ?

 — Oui, maître. Je commence juste à avoir un peu de mal à respirer à cause de mes seins. C’est lourd et, après un moment, ça me tire sur les côtes dans cette position.

 — Je sais, mon trésor, je sais. Je vais m’occuper de toi très vite. Quelques décharges et tu pourras aller te coucher. Demain matin, tu suceras cinq chiens et tu avaleras tout. J’y tiens.

 — C’est promis, maître, je le ferai. Je regrette pour ce matin. Je mérite du cent dix mille.

 — On verra ça tout à l’heure. Tu es une brave petite.

Il se tourne vers ses acolytes, montre Laure d’un coup de menton dédaigneux.

 — Marc, mets cette putain au banc de distension. Au point où en sont ses seins, un peu plus un peu moins, c’est sans importance. De toute façon, ce n’est pas son propriétaire qui me le reprochera ! Tu montreras à Franck la manière de s’y prendre.

L’intéressée, toujours à quatre pattes, lève les yeux.

 — Ils sont déjà si étirés, maître. Vous aviez dit que c’était fini.

Le regard de Kubjak tombe sur elle. Il l’observe avec un étonnement amusé.

 — Mais... tu as parlé !

Elle rebaisse la tête. Son visage disparaît à nouveau derrière le rideau de ses longs cheveux noirs. Hormis les seins déformés, le corps, aux proportions admirables, est superbe. Le Polonais donne un coup de pied négligent dans un sein qui s’étale sur le sol avec des mollesses de pâte à pain.

 — Avec Audrey et elle, c’est une véritable tétasses-party, ce soir !...

Les garçons approuvent avec des rires serviles. D’un geste presque maniéré de sa grande main blanche et molle, le colosse désigne la fille aux deux garçons. Marc s’empare d’un collier pourvu d’une laisse, qu’il boucle au cou de Laure. Il tire d’un petit coup sec sur la longe. La jeune femme ne bouge pas. Le voyou se tourne vers son copain de toute évidence déconcerté par l’endroit.

 — Donne-lui des coups de pied au cul. Il y a que ça pour la faire avancer. Sinon, on est encore là demain matin. Le banc est à l’autre bout.

 — Je croyais qu’on n’avait pas le droit de les frapper !

 — On est au labo et Aleks est là, c’est pas pareil. Tu peux y aller !

Fort de ce renseignement, le jeune voyou n’hésite pas. Sa jambe se détend. La botte de caoutchouc, crottée de boue, percute la croupe, y laisse une marque rouge et terreuse. L’impact ébranle Laure qui commence à avancer sans hâte.

 — Embraye, saloperie !

Marc tire sur la laisse avec une telle violence que la jeune femme s’affale en avant. Elle s’écorche le front sur le sol inégal. Le garçon tiraille la longe.

 — À quatre pattes ! Magne-toi, feignasse ! Tu parles d’une moule !

Elle se redressé. Un peu de sang perle à son front. À peine a-t-elle repris sa position première, que Franck, inspiré par l’ambiance, lui décoche à nouveau un coup de pied. Cette fois, il a visé au milieu. Pendant une fraction de seconde, la botte s’incruste entre les fesses. Laure est de nouveau projetée au sol. Elle a le réflexe de protéger son crâne d’un second choc. Franck rigole. Le relief dur des semelles a écorché la peau fine de la raie. Des gouttelettes de sang perlent.

 — Putain, qu’est-ce qu’on lui met ! C’est super !...

 — Attends qu’elle soit au banc, c’est encore plus marrant. Ça lui fait de ces loches !

Tandis que le trio s’éloigne vers le fond de la salle, Éric ramène à Kubjak l’appareillage électrique dont ce dernier a besoin pour punir Audrey. C’est une petite console métallique pourvue de boutons et de cadrans. Il s’en échappe une douzaine de long fils terminés par des embouts destinés à recevoir des électrodes interchangeables en fonction du résultat que l’on veut obtenir. Ce dispositif permet d’obtenir des tensions très élevées, de douze mille à cent dix mille volts, avec une intensité très faible, d’à peine un milliampère.

Kubjak s’empare de la console et la dépose sur un guéridon à proximité d’Audrey qui suit ces préparatifs dans son champ de vision inversé. Des lueurs de d’angoisse assombrissent le vert de ses prunelles. Le Polonais lui adresse des paroles rassurantes.

 — Ça ne sera pas long, mon trésor. Juste une petite demi-heure. Mais tu peux comprendre qu’il est inadmissible que tu n’aies pas avalé le sperme de Rex.

 — C’est vrai, maître. Vous allez m’électrocuter par les trous aussi, maître ?

 — C’est indispensable.

 — Oh, maître, ça fait si mal...

 — Allons, allons, un peu de courage ! D’ailleurs, je suis sûr que tu es mouillée...

Il insinue un doigt dans la vulve sans défense entre les cuisses maintenues écartées. Il fouille le vagin avec de lents mouvements circulaires. Des clapotis révélateurs se font entendre. Le Polonais a un rire débonnaire sous lequel perce un cynisme implacable.

 — Trempée comme une soupe !

Il lui donne à sucer son index couvert d’une gélatine incolore. La jolie rousse ferme les yeux. Des larmes débordent ses paupières, franchissent l’arc léger de ses sourcils, roulent sur son front de lait, tandis qu’avec des succions avides, elle recueille ses propres sécrétions. Il se tourne vers son jeune assistant.

 — Tu as les électrodes ?

 — Voilà.

Éric lui tend la boîte oblongue qu’il maintenait sous son bras. Kubjak en tire deux cylindres de métal, longs d’une vingtaine de centimètres, à l’extrémité arrondie et dotés à leur base d’un système de connexion. Il en enfonce un dans le vagin de la fille qui émet un petit gémissement satisfait quand l’objet glisse dans sa gaine palpitante jusqu’à se caler tout au fond, en contact avec le col de l’utérus. Quelques centimètres dépassent tout de même. Puis il demande à Éric de maintenir les fesses d’Audrey ouvertes. La tension latérale évase l’anus mauve foncé, cerné d’une large zone rose vif. Le jeune voyou hoche la tête.

 — Elle a de plus en plus un trou de balle d’enculée !

 — C’est une enculée ! Elle est ici pour ça.

 — Ouais. On se rend pas compte, comme ça, au jour le jour, mais en trois mois, vous avez dû lui faire bouffer du rond un max !

Il accentue sa traction. Les plis s’effacent jusqu’à devenir de minces lignes plus pâles où demeurent des restes de matières brun clair.

 — Tu t’es mal torchée, mon trésor...

 — Ce n’est pas ma faute, maître. Jessica m’a demandé de pas m’essuyer. Elle voulait me le lécher après que j’aurais fait caca, mais on a pas eu le temps. Il y a eu la sonnerie du déjeuner, et on voulait pas être en retard.

 — C’est une explication, pas une excuse ! Tu sais que je n’aime pas les filles sales !

 — Oui, maître.

Le colosse attrape les seins par le bout, les soulève. Les mamelons se distendent sous le poids. Les mamelles disproportionnées prennent une forme oblongue inhabituelle. Il les laisse retomber avec une secousse sèche vers le bas. Elles oscillent, brinquebalent, heurtent le menton de la fille qui pousse un cri aigu. Un pli dur abaisse les coins de la bouche du Polonais. Pourtant, sa voix demeure douce.

 — Je ne savais pas que Jessica avait ce genre de tendances... J’aimerais être au courant quand vous faites des expériences entre vous !

 — Elle a trouvé ça avant-hier, maître. On voulait vous en parler...

 — Mais... vous ne l’avez pas fait ! Ta situation se dégrade très vite, Audrey. J’étais prêt à l’indulgence parce que tu avais dénoncé ta camarade. Mais qu’est-ce que je découvre ? Que tu es une fille négligée et cachottière. Tu vas prendre du cent dix mille volts, et on va travailler sur toi pendant au moins une heure !

Il enfonce sans égard le second cylindre dans l’anus, fourrage sous des angles différents jusqu’à ce qu’il y pénètre en totalité. En dépit de l’effraction brutale de son sphincter, la fille n’émet aucune plainte. Une expression de plaisir vient même estomper un instant la peur qui altère ses traits.

La base des objets dépasse des orifices avec leur plot pourvu d’une vis. Kubjak incline la tête avec une expression satisfaite.

 — Passe-moi un cathéter.

 — Le moyen ?

 — Non. le gros. Elle a un urètre de vache !

Quoique « gros » pour l’usage auquel il est destiné, l’objet est une mince tige d’acier nickelé, terminée par un renflement ovoïde. Penché entre les cuisses écartées, Kubjak étale les chairs délicates qui encombrent la fente de replis luisants d’une sève grasse, présente l’extrémité de l’instrument à l’entrée du méat et pousse avec précaution jusqu’à ce qu’une faible résistance qu’il force sans mal, lui indique que l’instrument est arrivé dans la vessie.

 — Fais les connexions, pendant que je garnis ses seins.

Éric tire trois fils de la console et les relie aux instruments insérés dans le corps de la fille. Il serre les vis avec soin. De son côté, le Polonais prend deux trocarts qu’il enfonce d’une dizaine de centimètres dans chaque mamelle. Cette fois, Audrey hurle quand elle sent les grosses aiguilles creuses progresser à travers ses glandes. Éric se marre.

 — Elle chante bien ! Elles craignent toutes, quand on leur perfore la laiterie !

 — Oui. Qu’elle s’estime heureuse, ce sont des numéros cinq, j’aurais pu utiliser des numéros trois !...

Il branche les trocarts.

 — Sors la langue !

La fille, de plus en plus congestionnée, les yeux pleins de larmes, s’exécute. Il referme une double barrette métallique sur l’appendice charnu, repousse le clip qui la maintient serrée. Le bout de langue qui dépasse vire au rouge sombre. À son tour, la barrette est reliée à la console. Une dernière électrode constituée par une petite pince crocodile est fixée au clitoris. Sans difficulté. L’organe d’un rose nacré saille d’un bon centimètre hors de son capuchon. Audrey pousse un rugissement de douleur.

Éric regarde le Polonais occupé à différents réglages sur la console.

 — Il y a un truc que j’ai jamais compris, Aleks. Elles devraient crever raides grillées quand tu leur fous du cent dix mille volts !

Le colosse sourit.

 — C’est un peu compliqué, mais je vais essayer de t’expliquer. On travaille avec un courant de très basse tension. Des piles de quatre volts et demi ou de six volts. Jamais plus et surtout d’intensité très faible, moins d’un milliampère. Un transformateur variable permet d’augmenter la tension jusqu’à plusieurs dizaines de milliers de volts mais l’intensité ne change pas. Ça les secoue bien, mais sans causer de brûlures ni de lésions.

Le jeune voyou secoue la tête.

 — O.K., Aleks, j’ai rien compris, mais je te fais confiance !

 — Remarque, elles pourraient en crever quand même. D’un arrêt cardiaque ou d’une crise de tétanie grave. En fait, tout dépend de leur état de santé.

Mais c’est pareil pour n’importe quelle torture. C’est pour ça que je demande à leur propriétaire de me les amener avec un bilan de santé complet et récent.

Éric le regarde avec un respect admiratif.

 — Ça t’est déjà arrivé de refuser une meuf parce qu’elle était nase ?

 — Oui. La semaine passée. Un couple qui voulait que je programme leur fille en pute. C’était impossible. Elle faisait de la spasmophilie. Dommage. Vingt ans. Une grande endive blonde avec des petits seins pointus et un regard de salope. Elle avait une énorme touffe qui lui remontait presque au nombril ! Je l’aurais flambée avec plaisir à la lampe à souder.

Il se tait, regarde Audrey. De la bave déborde sa bouche ouverte sur sa langue emprisonnée, et coule sur sa figure.

 — Avec celle-là, pas de risque qu’elle claque. Elle a une santé de fer !

Il s’affaire à nouveau sur la console avant d’appuyer sur un gros bouton rouge. Aussitôt, une secousse violente raidit la fille. Ses yeux s’écarquillent, elle bat des bras tandis qu’un râle affreux lui échappe. Puis elle mollit. Une respiration sifflante et précipitée soulève ses flancs, fait ballotter ses énormes seins.

 — Elle va recevoir une décharge d’une durée de trois secondes toutes les trente secondes. Cinquante mille volts à la première. La tension augmentera à chaque fois de cinq mille volts jusqu’à atteindre cent dix mille. Elle va rester une demi-heure en automatique. On la terminera ensuite en manuel. Amène-toi, on va voir où en sont tes camarades avec Laure !

La jeune femme est assise à califourchon sur un banc de bois, assujettie au siège par un harnais qui immobilise son bassin. Elle fixe un point mystérieux devant elle. Son visage aux traits réguliers et fins ne manifeste aucun sentiment particulier. Peut-être un vague ennui, tout au plus. Elle se tient très droite, ses poignets retenus derrière elle par des attaches en cuir, l’empêchent de céder à la traction des câbles qui tirent ses seins. Des colliers de cuir, serrés au maximum, les étranglent juste derrière les masses glandulaires. Les mamelles congestionnées sont d’une couleur rouge sombre. La peau, distendue, se soulève du torse, étirée en longs manchons amincis et sillonnés de plis. En face d’elle, à l’autre bout du banc, s’élève un solide châssis pourvu de poulies dans lesquelles passent les câbles. Chacun est lesté d’un seau de tôle ordinaire qui contient des poids de plomb.

 — Alors, les gars, ça marche avec cette salope ? Elle est à combien de kilos ?

 — Douze. Tout baigne, mais elle a pas encore mal.

Le visage du Polonais se rembrunit.

 — En tout ?

 — Non, par nichon. T’inquiète pas, Aleks, j’ai l’habitude ! Ça va faire deux ans qu’on lui fabrique sa paire de serpillières ! J’ai fait comme d’hab’. Sept kilos pour commencer, et on a ajouté un kilo toutes les cinq minutes.

 — Parfait.

Il demande à Franck s’il a bien observé de quelle façon Marc s’y est pris. Le jeune voyou affirme que oui. C’est lui qui a traité la jeune femme. Marc lui a expliqué au fur et à mesure ce qu’il avait à faire. Le Polonais est content de lui. Il lui dit que la prochaine fois, il opérera seul. Marc jette un coup d’œil à sa montre-bracelet.

 — C’est le moment ! Vas-y, Franck.

Le voyou se penche et prend dans une caisse posée sur le sol deux masses de plomb. Il s’apprête à les poser dans les seaux, quand Kubjak interrompt son geste.

 — Laisse-les tomber ! Vous allez voir si elle va pas gueuler !

 — O.K., Aleks.

Vicieux, il lève les mains assez haut et lâche les poids. Les seaux descendent d’un coup de plusieurs centimètres, et les seins de Laure s’allongent d’autant. Un cri de souffrance bref et rauque, presque aussitôt réprimé, échappe à la jeune femme. Elle se mord la lèvre inférieure.

Le garçon observe la poitrine étirée, éclate de rire.

 — Putain, on dirait du chewing-gum ! Elle va rester comme ça ?

Kubjak a un rire sans joie.

 — C’est vrai que tout ça est nouveau pour toi. Non, elle ne va pas rester comme ça. Quand on la détachera, tu ne verras pas la différence entre avant et après. Elle a dû passer plus d’un millier d’heures sur ce banc pour arriver à ce résultat. Trois ou quatre centimètres de plus, au mieux. De toute façon, elle avait déjà les seins qui tombaient bas quand on me l’a confiée.

Il se tait, regarde Laure avec une expression à la fois perplexe et contrariée, puis il revient à Franck.

 — Je te conseille de te méfier de cette pute plus que de toutes les autres. Un jour ou l’autre, elle sera une source d’emmerdements. Je voudrais m’en débarrasser mais c’est impossible. Sa propriétaire me l’a remise il y a presque deux ans pour que je lui fasse des tétasses à son goût. Une bonne femme que j’ai jamais vue. On a traité par téléphone et deux jours plus tard, elle m’expédiait cette salope par le train. Depuis, plus de nouvelles, mais je continue à recevoir le montant de sa pension tous les mois. Cette histoire pue la merde, mais je ne peux rien faire. Alors, soyez très prudent avec elle. Surtout toi, Franck. Tu es nouveau.

Marc lève le doigt, comme un gamin à l’école.

 — Il y a un truc à ce sujet, Aleks.

 — C’est quoi ?

 — B’en, c’est Franck. Tu lui expliqueras mieux que moi.

Le voyou donne un coup de coude à son copain.

 — Dis-lui pour Jessica.

Le nouveau a un petit haussement d’épaules.

 — B’en... je la trouve sympa, quoi...

Kubjak secoue la tête avec lenteur. Il observe le garçon avec un regard pénétrant, et lui pose la main sur l’épaule.

 — Ecoute bien ce que je vais te dire parce que je ne te le répéterai plus. Ici, aucune fille n’est sympa. On nous les confie pour être normalisées et programmées. On ne peut pas dire que ce sont des animaux. J’aime les bêtes et elles me le rendent. Ce ne sont pas des humaines, non plus, plutôt des sortes de tas de viande vivants. Pour simplifier, les filles et les femmes qui sont ici, ne sont rien. Rappelle-toi bien de ça et tout ira bien. Compris ?

Le regard du Polonais se fait dur, insoutenable. Le jeune voyou baisse la tête.

 — Compris, Aleks. J’ai compris. Elles ne sont rien.

 — C’est ça. Tu es un brave garçon.

Un peu plus tard, il ne voit pas le Polonais adresser un clin d’œil à Marc avec un imperceptible coup de menton dans sa direction. Mais ce qu’à son tour, Kubjak ne voit pas, c’est que Laure surprend ce signe de connivence qui désigne Franck à la surveillance méfiante de son copain.

III

La vie à la Maison Kubjak est organisée de telle manière, horaires précis pour des tâches précises, qu’elle rend toute tentative de complot difficile. Par ailleurs les exigences de Kubjak en matière de fausseté dans les rapports, instaure un climat de méfiance généralisée peu propice aux rapprochements. Chacune est sous le regard de toutes. Pourtant, en dépit de ces conditions peu favorables, un groupe de cinq filles, dont Laure est la meneuse, parvient à organiser des rencontres, des réunions où des revendications s’expriment en dépit du régime de normalisation et de programmation qu’elles subissent comme les autres. Laure a trouvé la faille dans le système de Kubjak. Les idées de la jeune femme, qui exploitent d’une façon inattendue les penchants particuliers des pensionnaires de la Maison Kubjak, font mouche. En particulier, le projet de se débarrasser du Polonais pour fonder une communauté de filles affranchies de toute dépendance. Elles se veulent autogestionnaires de leur répression, et décisionnelles quant aux maîtres et aux bourreaux qui leur sont nécessaires, mais qui seraient dès lors révocables à tout moment.

Le Polonais, avec Marc et Franck, est au laboratoire de normalisation. Une séance ordinaire avec deux filles dont on entend parfois les hurlements assourdis par l’épaisseur des murs. Éric est au chenil, en dressage d’attaque avec trois autres filles qui servent de cibles aux animaux. Comme à chaque fois qu’elles le peuvent, elles mettent à profit des circonstances qui éloignent leurs gardes-chiourmes, pour se retrouver.

Dans un coin retiré de l’immense grenier où l’on entreposait, autrefois, le fourrage, les cinq conjurées sont rassemblées. Deux bougies posées dans des couvercles leur donne un peu de lumière. Le temps leur est compté. Deux heures au plus pour débattre, faire le point de la situation et pratiquer les exercices que Laure juge indispensables à la réussite de leur plan. Il y a là, autour de Laure dont le beau visage est grave, sérieux, dans la lumière dansante des lumignons, Jessica et Audrey qui se tiennent par la main. La mignonne petite rousse, les traits un peu tirés, est encore pâlotte de sa récente électrisation. Les deux autres sont Béa et Ève. Cette dernière arbore un énorme coquard et une lèvre fendue. Résultat des coups de poing d’Éric quand elle s’était révoltée parce qu’un chien l’avait mordue trois fois de suite au sein gauche. Laure interroge du regard ses quatre complices.

 — Ça va, les filles ?

Jessica entoure les épaule de son amie qu’elle serre contre elle d’un bras protecteur. Cheveux blonds et cheveux roux se mêlent.

 — Audrey a du mal à se remettre. Kubjak y est allé très fort cette fois. Trop. Une demi-heure de décharge à cent dix mille volts. Elle aurait pu en mourir. Et ensuite, ils sont restés sur elle une heure et demie en manuel, au fouet électrique.

Jessica se tourne vers sa compagne lovée contre elle.

 — Et pourtant, c’est ton truc, l’électricité, hein, Bicou ?

 — Oui... Mais cette fois, à la fin, je ne jouissais plus. J’avais mal et j’avais peur, c’est tout.

Laure hoche la tête.

 — Je sais. J’étais là. J’étais loin, mais je t’entendais hurler. C’était pas comme d’habitude. Moi, ils m’avaient mise au banc de distension. En poids, j’ai eu deux fois vingt-six ! Ève, jusque là silencieuse, intervient.

 — Ça fait cinquante-deux kilos ! C’est ce que tu pèse, non ? Kubjak dit qu’une femme peut toujours supporter son propre poids aux seins !

Laure hausse les épaules.

 — Il dit des conneries ! C’est vrai pour les mises en suspension verticales, pas pour les tractions perpendiculaires comme c’est le cas avec le banc. Je risquais une déchirure des tissus conjonctifs. Ça a pas dû en être loin d’ailleurs. Regardez !

Elle déboutonne son corsage. Ses seins déformés donne une forme inhabituelle aux bonnets du soutien-gorge blanc, sans fioritures, qu’elle dégrafe. Ses mamelles tombent sur ses cuisses. Les bras levés, elle se tourne de droite et de gauche. D’énormes hématomes noirâtres remontent depuis le côté des seins jusqu’aux aisselles tapissées de soies brunes.

Ève secoue la tête avec une expression désolée mêlée d’angoisse.

 — Il y va de plus en plus fort ! On dirait qu’il ne s’impose plus de limites. Et les jeunes, c’est pareil. Vous avez vu la tête que j’ai ? Depuis qu’il a le droit de nous frapper, Éric ne se contrôle plus. Et Kubjak laisse faire. Quand il m’a vu, il a rigolé, et il a dit : « on dirait un dalmatien ! ». Quel gros con !...

Jessica confirme :

 — C’est vrai. Hier, aux lavabos, il m’a collée contre un mur et il m’a envoyé des coups au foie parce que j’avais mal rincé ma brosse à dents ! J’aime une bonne trempe et jouir ensuite quand je suis bien cassée. Mais là, c’est n’importe quoi, cogner pour cogner !

Toutes approuvent. Laure reprend la parole.

 — À mon avis, il devient fou, et les jeunes dérivent avec lui. C’est l’isolement peut-être. Je ne sais pas. On alors, il finit par se prendre au sérieux avec ces foutaises de normalisation et de programmation. Il est possible qu’il en oublie que nous sommes là parce que nous l’avons choisi, accepté, et surtout que nous aimons ça. En tout cas, il faut passer à l’action assez vite sinon l’une d’entre nous va se retrouver estropiée ou mutilée, si ce n’est pas morte ! Jessica, où en es-tu avec Franck ?

 — Ça avance. Ce matin, à la toilette, il a pris le jet des mains de la fille qui devait me rincer, et il l’a fait lui-même. Ensuite il m’a dit que j’étais rien, même pas un animal, et...

Elle se tait pour ménager son effet. Les questions fusent pour savoir la suite. Jessica prend son temps, de toute évidence heureuse de créer le suspense.

 — Alors, dis-nous ?...

 — Accouche !

 — Grouille !

Elle révèle :

 — Il m’a roulé une galoche, et il m’a tâtée entre les cuisses ! J’étais gelée, mais j’avais quand même le clitoris gros comme ça !

Elle montre son pouce. Un éclat de rire général salue cette déclaration. Quand le calme revient, Jessica termine son récit, sans périphrases :

 — Il m’a enculée. Juste brute comme il faut. On était à genoux dans la neige tous les deux. C’était romantique. Il en a une moins grosse que Kubjak, mais j’étais bien remplie quand même !

Laure est très satisfaite. Le nouveau lui semble être le grain de sable dans la machine bien huilée de Kubjak.

 — Ne serais-tu pas un peu amoureuse ?

 — B’en... il est mignon !... Vache, mais mignon.

Ève abonde dans ce sens.

 — C’est vrai qu’il est mignon avec sa jolie gueule de voyou vicieux. Rien qu’à la sa façon de vous regarder, on a envie de le laisser faire tout ce qu’il veut. On pourrait peut-être le garder avec nous, ensuite. Il serait tout à fait capable de nous mater et de nous torturer... selon nos directives...

Toutes pensent que c’est une bonne idée, sauf Laure qui proteste :

 — Nous avions décidé de ne prendre que des dominateurs ponctuels ou appointés pour ne pas être emmerdées. Il y en a marre du pouvoir des mecs !

Jessica objecte qu’il est tout jeune, qu’elle voit bien que ce qui se passe à la Maison Kubjak l’affole un peu, même s’il a l’air d’aimer ça. Il n’est pas encore endurci comme les autres.

 — On pourrait le former à nos idées.

Laure incline la tête sur le côté avec une expression songeuse.

 — Pourquoi pas, après tout ? De toute façon, nous ne pourrons rien tant qu’il ne sera pas gagné à notre cause. Dès que tu seras sûre de lui, nous envisagerons de nous débarrasser de Kubjak.

Béa, que l’on n’a pas encore entendue, demande :

 — Tu as une idée ?

Laure hausse les épaules.

 — À mon avis, le moment venu, il suffira de lui dire de faire ses valises et il partira. Kubjak n’est pas dangereux, même si en ce moment, il dérape dans sa façon de dominer.

Ève renchérit.

 — Je crois que Laure a raison. Il nous domine parce que nous nous soumettons. Si nous lui disions d’arrêter son cirque, il se retrouverait comme un gros chien penaud et désœuvré.

Les quatre autres écoutent avec intérêt. Ève reprend :

 — En revanche, Éric et Marc sont dangereux. Ce sont des petites brutes. Ils ne renonceront pas sans résistance au bétail que nous sommes pour eux. Ils s’amusent trop. Tout ce que nous subissons finit par leur sembler normal. Ils y ont pris goût. Si Kubjak ne les limitait pas, ils nous massacreraient une à une, juste pour rire. Il n’y a qu’à voir la façon dont Éric se comporte depuis qu’il l’a autorisé à nous frapper !

Elle effleure avec prudence son œil au beurre noir, sa lèvre gonflée, commente :

 — Et moi qui déteste ça !

Jessica éclate de rire.

 — On est toutes pareilles et différentes à la fois ! Moi, j’adore ! Avant de m’envoyer ici, mon propriétaire me filait une raclée tous les premiers samedis du mois. C’était génial. Il pouvait y passer l’après-midi ! Il prenait son temps. Il s’arrêtait pour me demander mon avis sur le genre de gnons que j’avais envie de recevoir, pour se faire sucer ou m’enculer ! Ensuite, je restais au lit pendant deux ou trois jours, parce qu’il me cassait bien tout de même. Je faisais la gamine. Il m’amenait du bouillon de poule et des illustrés... C’était super. C’est le genre de plan, par exemple, que l’on pourrait confier à Franck quand on sera libres. Faut un mec pour ça. Aucune de vous n’est assez costaud.

 — Tu es sûr ?

 — Tu pourrais compter sur nous !...

 — T’en fais pas, ma puce, on t’éclaterait bien.

 — Une pour toutes, toutes pour une ! On s’y mettrait à plusieurs !

Elles éclatent d’un rire prolongé. C’est Laure la première qui reprend son sérieux.

 — Assez ri ! Où en est-on avec Jennifer et Lætitia ?

C’est Jessica qui répond.

 — Ça marche bien. Jennifer est prête à nous rejoindre. Tu l’as bien sentie. Il y a pas quinze jours qu’elle est là, mais Kubjak la gonfle déjà. C’est une dure ! Sûr qu’elle hésitera pas à se battre, s’il y a besoin. Elle voulait même venir à la réunion aujourd’hui. Mais Kubjak l’a mise aux chiens au dernier moment. Pour Lætitia, je l’ai testée encore une fois. J’ai fait des conneries devant elle. Elle ne rapporte rien à Kubjak, c’est sûr, sinon j’en aurais entendu parler ! On a un peu discuté. Elle aussi en a ras-le-bol de Kubjak et des autres. À mon avis, elle est à point pour être avec nous.

Laure affiche une expression de victoire.

 — Magnifique ! À sept, nous serons majoritaires. Les autres filles suivront.

Elle se lève.

 — Il est temps de passer à nos pratiques de contre-pouvoir. Béa a raison, c’est dans notre tête que ça se passe. Allons-y, choisissons-nous.

Des exclamations enthousiastes accueillent cette déclaration. Laure propose, pour cette fois, d’exempter Audrey qui lui semble trop fatiguée. Toutes sont d’accord avec cette mesure exceptionnelle. Sauf l’intéressée qui affirme être en mesure de pratiquer. Un concert de dénégations l’en dissuade. Un sourire à la fois résigné et reconnaissant concentre ses taches de rousseur autour de son petit nez en trompette.

 — Je pourrais quand même me déshabiller comme vous autres ?

 — Bien sûr, Bicou ! Et tu me donneras ton petit trou de balle à lécher.

Jessica lui colle un baiser sur le bout du nez et palpe avec douceur les gros seins sous le chemisier. Puis elle va s’agenouiller devant Ève avec un regard plein d’humilité. Elle récite d’une voix pénétrée le petit texte que Laure a écrit :

 — Kubjak et nos anciens propriétaires sont des fantoches. Je suis à la fois la maîtresse de mes plaisirs et la propriété de notre communauté. Aujourd’hui, je te choisis, Ève. Veux-tu me dominer et me faire souffrir ?

 — Oui, je le veux.

De son côté, avec les même paroles, Laure s’offre à Béa qui l’accepte. Dans la lueur dansante des bougies, qui projette les ombres sur les vieux murs de pierres estompés dans les hauteurs ombreuses barrées de poutres épaisses, cette cérémonie naïve prend un sens plus grave. Elles considèrent ce rite comme indispensable pour lutter contre l’emprise du Polonais.

Toutes se déshabillent, posent avec soin leurs vêtements, qui doivent toujours être irréprochables, sur une poutre basse. Quoiqu’elle soit hors-jeu, Audrey en a fait autant. Son corps très blanc et potelé frissonne au contact de l’air frais. Les autres l’entourent, la couvrent de caresses. Une énorme ecchymose, verte sous sa peau laiteuse de rousse, s’est formée sur son sein gauche, là où le trocart s’est enfoncé. Elle soulève la grosse mamelle laiteuse, lui imprime une torsion pour faire admirer l’hématome à ses compagnes.

 — C’est beau, hein ? Kubjak a dû crever une veine quand il m’a piqué... Il l’a peut-être fait exprès.

Chacune s’extasie mais déplore en même temps les circonstances qui ont entouré la meurtrissure. Puis Laure rappelle que le temps passe. Il ne faudrait pas que les uns ou les autres se mettent à leur recherche. On approuve. Ève, l’index autoritaire, interpelle sa partenaire.

 — Viens te faire gifler, salope !

Jessica lui tend sa figure. Aussitôt, des claques méthodiques lui rosissent les joues.

Béa n’attend pas plus longtemps.

 — En position, déchet !

Laure se prosterne et offre son arrière-train qu’elle tortillé pour quémander les coups de pied au derrière dont elle est friande. Elle tressaute sous les impacts qui se répercutent jusqu’à ses longs seins avachis sur le sol. Les marques laissées par les mocassins College se confondent avec celles qui ornent déjà les hémisphères charnus de la fille.

Ce n’est qu’une entrée en matière qu’elles abandonnent assez vite. Des joues marbrées, trop de bleus aux fesses, pourraient éveiller les soupçons du Polonais qui, s’il les encourage à avoir des relations homosexuelles, leur interdit en revanche toute pratique de domination.

Laure se relève, la croupe frémissante de plaisir, tandis que Jessica, les yeux brillants d’une volupté crapuleuse, éprouve avec le dos de la main la chaleur de ses joues rougies. La clandestinité limite leurs moyens et leur interdit de pousser les choses trop loin. Mais ces moments volés à l’autorité du Polonais leur procurent des sensations rares, des plaisirs sulfureux et intenses qui sont comme un avant-goût de ceux qu’elles pourront se procurer une fois affranchies du joug psychologique où les tient Kubjak. Laure, énervée, piaffe d’impatience.

 — On prend les cordes ? J’ai envie d’être attachée.

Jessica n’est pas en reste.

 — Moi, aussi.

Elle pose sur Ève un regard languide.

 — Tu me claqueras la chatte ?

 — O.K., attends, je vais chercher notre boîte à malice.

La fille se dirige vers un angle où se trouvent entassés quelques vielles planches qu’elle déplace. Elle ramène un carton à chaussure qu’elle dépose au milieu de ses compagnes avec une solennité. Outre des longueurs de corde, la boîte contient un assortiment de cinq ou six aiguilles disparates, une poignée de pinces à linge et une à torchon — un vrai trésor, bien pratique pour leur clitoris — une lanière de cuir, et un godemiché en caoutchouc durci, mince, long, et hérissé d’ergots. Un petit matériel qu’elles ont récupéré ici et là pour le ramener dans leur cachette. Sauf le gode, chapardé quelques semaines plus tôt dans le laboratoire de normalisation. C’est Jessica qui avait été l’héroïne de cet exploit. Elle avait mis à profit un instant d’inattention de Kubjak et d’Éric, occupés à remettre en place l’épaule d’une fille, qui s’était déboîtée sur la table d’élongation, pour s’enfoncer en hâte l’instrument dans l’anus. Elle l’avait poussé en totalité au risque de se faire une déchirure du côlon. La douleur avait été atroce, mais elle était parvenue à sourire et à retenir ses larmes quand les deux hommes s’étaient de nouveau occupés d’elle. La disparition du godemiché n’était pas passée inaperçue. Le Polonais n’avait pas décoléré pendant deux jours. Après une fouille en règle des placards des filles, il s’en était pris à Marc et Éric qu’il avait taxés de négligence. Les cinq complices avaient bien ri de voir les deux voyous accusés. « Une chance qu’il n’y en ait pas eu un pour vouloir m’enculer, il se serait déchiré la queue ! » avait dit Jessica pendant qu’on retirait l’objet recouvert d’un mélange de sang et de merde avec les plus grandes précautions.

Laure regarde avec envie le contenu du carton. Béa prend une des cordes.

 — Tourne-toi.

Elle lui lie les poignets dans le dos et s’empare d’une aiguille.

 — Je vais te piquer les seins. Je veux voir du sang !

Laure approuve d’un battement de paupières. Béa soulève une mamelle dans une main et larde la boule de chair de coups d’aiguille rapides. Des gouttelettes écarlates se forment, roulent jusque sur les doigts qui étreignent le globe brûlant et doux. Laure ferme les yeux, sa respiration s’accélère. Une houle anime son bassin, ses reins se creusent.  — Fais-moi l’autre ! Fais-moi l’autre !... Pique profond ! Fouille dedans !...

Béa accède à cette demande sans se faire prier. Puis, elle abandonne la poitrine pour caresser sa partenaire entre les cuisses. La longue vulve gonflée par l’excitation fond sous les doigts qui l’envahisse, la fouille, explore cette cavité qui s’efface, s’évase pour les accueillir toujours plus profond. Un gémissement échappe à la jeune femme. Son regard troublé cherche celui de Béa.

 — Remplis-moi tout entière... Fais-moi mal... Cela devient insupportable de ne pas pouvoir se faire ce que l’on veut les unes aux autres !... Là, j’aimerais être suspendue par les seins, avec ta main dans mon ventre... Jusqu’au poignet...

 — Patience, chérie, notre heure viendra... Bientôt nous serons libres.

Avec un à-coup, la main de Béa glisse tout entière dans le vagin de sa partenaire. Cette dernière pousse un long soupir et s’abandonne à la jouissance. Un orgasme prolongé fait trembler ses jambes sous elle au point que l’on pourrait croire qu’elle va s’effondrer. Béa accompagne le retrait du plaisir avec des mouvements de plus en plus lents, jusqu’à ce qu’elle juge qu’elle peut libérer la gaine détrempée.

Laure abaisse sur elle un regard encore trouble. Ses beaux yeux bruns et chauds brillent encore de désirs inassouvis.

 — Mets-moi le gode... Pendant que je suis encore bien large...

 — Oui, chérie. Tourne-toi.

Elle s’empare du godemiché, éprouve du bout de l’index les picots de caoutchouc durci.

 — Je ne vais pas te ménager. Tu es très belle quand tu souffres...

 — Merci. J’ai hâte que notre projet se réalise. Nous nous infligerons des choses atroces et délicieuses.

Elle se laisse aller à la renverse, sépare les jambes. La toison rasée a laissé une ombre bleutée sur le pubis très en saillie. La vulve est longue, d’un bistre soutenu. L’entrée du vagin, entrouverte, laisse fluer une sève incolore qui s’accumule dans la raie des fesses. Les longues cuisses se séparent davantage, dans un écart brusque, presque un spasme, qui trahit l’état d’exaspération sensuelle de la jeune femme

 — Maintenant ! Enfonce-le-moi jusqu’à la gorge ! Blesse-moi !

Elle assure sa prise et présente l’instrument à la fissure qui bâille dans un étirement de chairs rouges et luisantes. L’extrémité, lisse sur quelques centimètres, s’engage sans mal, glisse jusqu’à ce que les premiers ardillons accrochent les muqueuses. Béa marque un temps d’arrêt, puis, d’une seule pesée, elle achève l’effraction. Laure se mord la lèvre inférieure, ses yeux s’agrandissent. Elle demeure ainsi, raidie, pendant quelques secondes, puis des spasmes de plus en plus violents la secouent tout entière. Un orgasme interminable que Béa accompagne par des va-et-vient du gode barbare qu’elle retire avant que la jouissance de sa partenaire ne s’estompe.

Laure est brisée. Béa l’enlace, la soutient dans une étreinte aussi fraternelle que lascive. Leurs bouches se cherchent, se trouvent. Les lèvres s’épousent, langues et salives se mêlent.

De leur côté, les deux autres ne restent pas inactives. Ève, elle aussi, lie les poignets de Jessica. Puis elle place la pince à torchon au clitoris de la fille. Cette dernière pousse un râle de souffrance autant que de sensualité bestiale lorsque les petites dents aiguës s’incrustent dans le gros bourgeon de chair nacrée. Ève gifle alors avec vigueur les seins superbes qui dansent, secoués par un halètement frénétique. Tandis que les mamelles rosissent sous les claques, le regard bleu pâle de la fille s’embrume. Elle écarte ses longues cuisses blanches, murmure d’une voix rauque :

 — Maintenant... claque-la-moi...

 — Oui, chérie, donne... Avance un peu. Ouvre-toi davantage. Oui, là, comme ça c’est bien.

Ève change de cible pour atteindre la vulve ruisselante avec la pince qui dépasse à demi de la fente. Les chocs se répercutent dans le bourgeon mordu par les minuscules mâchoires de métal. Très vite, le plaisir prend le pas sur la souffrance. La face interne des cuisses de Jessica s’anime d’une trépidation rapide dont elle n’a pas conscience. Elle se raidit, arquée, les yeux écarquillés, en proie à un orgasme d’une rare intensité.

Audrey qui assiste à la scène sans pouvoir y participer, s’est accroupie dos au mur. Une main rivée à la fourche de ses cuisses rondouillardes et laiteuses, elle se masturbe. De temps à autre, elle ramène ses doigts à sa bouche et suce avec délectation la liqueur abondante qui s’écoule de son orifice palpitant.

Jessica, Laure, Audrey ont joui. Leurs poignets sont libérés. La pince qui écrase le clitoris est retirée avec précaution. Les minuscules dents ont laissé des empreintes profondes mais sans blesser la chair fragile de l’organe. Le matériel de fortune est rangé dans la boîte qui retrouve sa place sous les vieilles planches.

Il y a un moment d’indécision. Les cinq corps nus sont comme des grandes lueurs blanches. Laure suggère de conclure par une soumission générale à Audrey. La proposition est acceptée avec un enthousiasme sans réserve. Elle s’agenouille devant la jolie rousse potelée, qui les regarde avec un sourire ravi, et répète en chœur la formule rituelle.

 — ... priété de notre communauté. Aujourd’hui, nous te choisissons, Audrey. Veux-tu nous dominer et nous faire souffrir ?

Pour cette occasion, Audrey se compose une expression grave, charmante sur son visage rieur.

 — Oui, je le veux.

Les quatre filles, tête baissée, attendent les ordres. Les jolies lèvres charnues et rose vif de la fille se pincent en une moue pensive.

 — On aurait pas dû ranger la boîte...

Quelqu’un propose de la ressortir.

 — Non, on a plus le temps !

 — C’est vrai, dépêche-toi, on va finir par avoir des emmerdes !

Pressée, Audrey se résigne à se passer d’instruments et se décide, l’air sévère.

 — Vous allez me lécher partout, comme des chiennes ! Toi, Béa, et toi, Laure, chacune un pied. Je veux dessous et dessus. Entre les orteils, aussi !

Elle se tourne ensuite vers Ève.

 — Toi, tu me laves le minou, et toi Jessica, tu me fais le trou de balle ! Tu as l’habitude !

Elle ajoute avec une lueur sale dans ses prunelles d’un vert limpide :

 — Il est plein de crotte, comme tu aimes.

Les deux dernières désignées protestent qu’elles vont se gêner l’une l’autre avec leur tête. Audrey affiche une expression pincée et hautaine tout à fait drôle sur sa frimousse réjouie de petite paysanne.

 — Tant pis pour vous, chiennes, débrouillez-vous ! Ce n’est pas mon problème.

Ses quatre esclaves s’inclinent avec déférence. Les postures s’organisent. Laure et Béa s’emparent des pieds roses et dodus, couvrent de baisers les orteils mignards et replets, avant de passer et repasser leur langue sur la surface. Les deux autres, le cou tordu pour ne pas contrarier leurs actions, parviennent à satisfaire les exigences de leur amie qui émet des roucoulements continus de plaisir sous l’effet de ces quatre langues qui s’activent sur elle. Ève doit darder la langue aussi loin qu’elle le peut pour explorer la fente. Sa voisine, à l’aide de ses pouces, ouvre les fesses laiteuses. Moelleuses, à peine plus grasses que ce qu’il faut. Mauve foncé, l’anus débusqué retient dans ses plis la gourmandise brune que Jessica s’est découverte depuis peu. Elle s’active, recueille, nettoie. La saveur amère se répand dans sa bouche, l’enivre. Elle redouble d’ardeur. Sous la caresse tiède et mouillée, le sphincter se détend, s’entrouvre, exhale un vent dans un bruit de soupir. Jessica respire cette vapeur tiède et odorante avec une expression extatique. Puis elle plonge la langue dans l’orifice. Une vibration imperceptible anime la chair de la fille comme une vie supplémentaire. Elle jouit.

La voix de Franck retentit.

 — Qu’est-ce que vous foutez là ?

IV

 — Pourquoi t’as rien dit à Kubjak ?

Franck hausse les épaules avec une expression butée.

 — Il en a rien à foutre ! Il dit que vous avez le droit de vous gouiner comme vous voulez ! Branle-moi.

Ils sont seuls dans la chambre du garçon. Allongés sur le petit lit de fer. Une pièce exiguë, aux murs peints à la chaux et pourvue d’un mobilier sommaire. Il a profité d’un moment où elle était inoccupée, après la toilette, déjà vêtue de la tenue austère en usage à la Maison Kubjak, pour l’entraîner avec des intentions précises. Il lui a suffi de claquer des doigts et de dire : « Amène-toi, salope, on va dans ma piaule, j’ai envie de te pointer. » Elle l’a suivi avec un empressement qu’il a feint de ne pas remarquer.

Jessica abaisse la fermeture éclair, extrait la verge déjà grosse. Sa main monte et descend avec délicatesse le long du rondin de chair qui durcit. Elle décalotte le gland, gros comme une prune de bonne taille, recueille de la pointe de la langue la grosse goutte incolore qui sourd du méat. Un sourire satisfait éclaire le visage du voyou. Il y a de la soumission dans les yeux bleus de la fille, mais aussi de l’insolence. Elle insiste :

 — C’est permis de rigoler entre filles, mais juste à deux, et pas en dehors du dortoir. Là, on était cinq, et dans un endroit interdit en plus. Alors, pourquoi tu as pas cafardé ?

 — Vous faisiez pas de mal. Sûr que si Éric vous avez trouvées, il vous aurait éclaté la gueule ! Moi, j’ai pas le droit.

 — Si tu étais autorisé, tu l’aurais fait ?

Il hausse les épaules.

 — J’en sais rien ! Je vous ai regardées un moment pendant que vous vous tapiez la rouquine !

Une expression de perplexité se peint sur le visage du garçon. Comme s’il accomplissait un effort pénible de réflexion. Il répète, faute de mieux :

 — Vous faisiez pas de mal.

La main de Jessica fouille l’échancrure de la braguette, enrobe les testicules qu’elle flatte avec précaution.

 — Elles sont grosses ! C’est pour ça que tu gicles comme un taureau. T’es sympa.

Le visage de Franck se rembrunit.

 — Te fais pas trop d’idées. Toi et les autres, vous êtes rien. Pas des animaux ni des humaines, juste de la viande vivante, il a dit Kubjak. La bidoche, même sur pieds, ça parle pas. Alors ferme ta gueule, Jess, et suce jusqu’à ce que j’aie envie de te casser le cul.

 — Oui. Tu enfonceras tout d’un seul coup. Jusqu’aux couilles. Ça me plairait que tu me craques les fesses !

Il a un regard bizarre, repousse Jessica d’un geste excédé, se redresse à demi assis avec brusquerie.

 — Merde, fais chier, j’en ai marre de ces conneries ! Je crois que je vais me tirer.

La fille le regarde avec étonnement, surprise par cette déclaration inattendue.

 — Pourquoi ?

Il secoue la tête.

 — C’est trop barge, ici. Kubjak est pas net, et les deux autres sont devenus fêlés. Hier soir, ils ont puni Audrey dans cette putain de cave. Ils l’ont électrocutée pendant deux heures. J’ai cru qu’elle allait crever quand je l’ai traînée jusqu’au dortoir. T’aurais vu la tronche qu’elle avait ! J’ai déjà vu des gens caner. Je sais la gueule qu’ils ont juste avant. Kubjak y était allé trop fort avec le jus. On peut chahuter une meuf, même la secouer sérieux. C’est marrant, mais il y a des limites. Avec mon vieux, quand on dérouillait ma mère, on savait s’arrêter ! Pourtant on rigolait bien. Elle est même pas allée une seule fois à l’hosto ! Ici, il y en a une de vous qui va y rester un de ces jours. C’est sûr. Ça se saura, et les flics vont rappliquer. J’ai pas envie de me retrouver aux assises ! C’est pour ça que je vais me tirer.

Il regarde devant lui avec obstination, répète qu’il va se tirer, ne remarque pas l’éclair de satisfaction qui scintille dans les prunelles de sa compagne. Lueur qu’elle dissimule sous le rideau de ses cils baissés dès qu’il la regarde.

 — Dis rien à Kubjak, hein, Jess ?

 — Non. Compte sur moi. Je t’aiderai même. Mais il y a peut-être une meilleure solution...

 — C’est quoi ? Continue à me branler pendant qu’on jacte !

Elle reprend en main la verge un instant abandonnée mais qui a conservé son érection.

 — Hésite pas à m’en retourner une, si j’oublie.

Un sourire canaille éclaire d’une lumière sale le visage du garçon.

 — Tu aimes ça, les baffes, hein ?

Elle approuve avec des mouvements de tête enthousiastes. La gifle qui renvoie sa tête sur le côté ne paraît pas la surprendre. Son regard se fait languide. Il émet un petit rire presque gêné.

 — Putain, t’es trop ! Ça me file la gaule, ces conneries ! Mais les dingueries à Kubjak, ça me fout les jetons ! C’est quoi, ta solution ?

Elle lui révèle l’existence de leur petit groupe animé de l’intention de s’affranchir des « propriétaires » et de se débarrasser de Kubjak pour fonder une communauté de filles.

Franck accueille ces révélations avec scepticisme.

 — Je comprends que vous en ayez ras-le-bol de Kubjak et des deux autres. Mais votre affaire de communauté, ça m’échappe. Vous feriez quoi ? Du tissage et des fromages de chèvres comme les hippies ? C’est ça, ta solution ?

Il laisse échapper un rire bref.

 — Mais non, tu as pas compris. On se fera toujours dominer et torturer par des types, mais c’est nous qui déciderons de tout. De ce qu’on aura envie qu’ils nous fassent et pendant combien de temps. Laure dit qu’on les trouvera sur Internet ou au Minitel. Ils seront payés pour ça. Leur boulot terminé, du balai ! On veut plus se laisser emmerder par les mecs.

Franck la regarde avec ahurissement.

 — Où est-ce que vous prendrez le pognon ?

 — Le mari d’Ève a de la thune ! Il a plein d’usines partout. Il lui paye ce qu’elle veut.

Il masque mal son air soudain intéressé.

 — C’est lui qui l’a envoyée ici ?

 — Non, c’est son amant son propriétaire. Son mari, lui, est homo, mais c’est lui qui raque la pension à Kubjak. Laure est hyperfriquée aussi. Elle a hérité de ses vieux. Elle sait même pas au juste le pognon qu’elle a, c’est pour dire... Ce qui est marrant, c’est que Kubjak croit qu’elle a un propriétaire. En fait, elle est venue ici d’elle-même pour se faire faire des nichons comme des serpillières. L’affaire s’est faite par téléphone avec Kubjak qui croyait traiter avec la propriétaire. Il paraît que c’est sa banque qui envoie le pognon tous les mois. Quand elle nous a raconté ça, on était mortes de rire. Pour Béa, j’en sais rien. Elle en parle jamais. Moi et Audrey, on est plutôt fauchées.

Il secoue la tête, pensif.

 — Putain, je crois que vous êtes encore plus déjantées que Kubjak ! J’ai jamais rien entendu de plus tordu. Toi et les autres meufs dans le grenier, c’est ça, votre groupe ?

 — Ouais. Nous sommes cinq. Mais il y a deux nouvelles qui devraient pas tarder à nous rejoindre. Sept sur onze, on aura la majorité !

 — Et tu me vois où, dans ce plan à la con ?

 — On aura besoin d’un mec qui soit là tout le temps.

 — Pour changer les plombs et faire les courses ?

 — Ouais. Des conneries comme ça. C’est pas le boulot qui manquera. Mais aussi pour être là quand on aura des besoins urgents... Il y aura pas toujours quelqu’un pour nous satisfaire sur-le-champ. Comme tu aimes bien ça... Tu vois ce que je veux dire ? Et tu pourras te faire pas mal de fric.

Il n’a pas l’air enthousiaste.

 — Ouais. Mais je serai aux ordres. J’imagine : « Éric, viens me claquer le museau ; Éric, tanne-moi au ceinturon, Éric, pointe-moi ! » Et moi, quand j’aurais des envies, j’aurais juste le droit de me taper sur la colonne ! Allez vous faire foutre avec votre coup tordu. Je vais me tirer d’ici comme j’ai dit. Tu me branles mal, conasse !

La gifle tombe. Les yeux de Jessica s’embrument d’un désir trouble, sa main se fait plus caressante.

 — T’inquiète pas, on est pas vaches à ce point. Quand tu auras envie de rigoler, il y en aura toujours une de disponible !

 — Toi ?

 — Ouais, par exemple ! Alors, tu es avec nous ?

 — C’est à réfléchir. Éric et Marc, c’est rien. À force de surveiller des meufs, ça les a ramollis ! Ça se voit rien qu’à leur façon de marcher et de regarder. Le gros morceau, c’est dégager Kubjak.

 — Il faut que tu voies Laure. Je crois qu’elle une idée à ce sujet. Elle t’expliquera mieux que moi.

Il approuve, consulte sa montre, rigole :

 — Putain, tu branles comme une pince, merde ! Si je devais te filer des baffes à hauteur que t’es nulle, t’aurais déjà la tronche comme un compteur à gaz ! Allez, lâche-ça et tourne-toi, je vais te pointer ! Il y a une réunion avec Kubjak à onze heures, au réfectoire. Vaut mieux que j’y sois. C’est pas le moment de me faire remarquer, si je marche dans votre combine pourrie !

Lorsqu’il sort, un peu plus tard, il ne remarque pas Éric qui l’épie, à demi dissimulé dans l’embrasure d’une porte, au bout du couloir.

 *

La lourde table de ferme du réfectoire a été poussée au fond de la pièce. En face, trois chaises sont disposées, où les jeunes voyous sont invités à prendre place au fur et à mesure de leur arrivée. Éric est le dernier à s’asseoir. Le long d’un mur, quatre filles, nues, attendent, les bras le long du corps. Elles regardent dans le vague, droit devant elles. Il y a là, Audrey qui a retrouvé son teint éclatant et Laure dont les seins marbrés tombent à la taille. Les deux autres sont arrivées depuis peu à la Maison Kubjak. L’une d’elle, grande, maigre, est une femme d’une trentaine d’années au crâne rasé. Son visage osseux a une expression dure, presque arrogante. Un gros anneau d’acier inoxydable pend à son nez et un autre, plus important, traverse la vulve de part en part entre les cuisses creuses. De nombreux tatouages ornent son corps. Sa poitrine presque inexistante est piquée de tétins longs et gros au centre d’aréoles minuscules et ridées comme des pruneaux. Sur cette poitrine atrophiée, des scarifications rosâtres forment dès mots, « SALOPE » à droite, « PUTAIN » à gauche.

L’autre fille, qui ne doit guère avoir plus de dix-huit ans, n’offre rien de remarquable à l’attention, si ce n’est de longs cheveux châtains et bouclés et de jolis yeux noisettes qui volettent çà et là avec une vague inquiétude. Son ventre, du nombril jusque sur le pubis rasé, est strié de longues boursouflures tuméfiées, dues de toute évidence à une correction à la cravache.

Le colosse les passe en revue, s’arrête devant chacune d’elle pour l’examiner avec un scepticisme réprobateur. Il saisit la poitrine déformée de Laure par les bouts, la remonte jusqu’aux oreilles de la jeune femme et la laisse retomber avec une impulsion sèche vers le bas. Les longues mamelles claquent sur l’estomac avec un bruit mat. Kubjak est secoué d’un gros rire. Il recommence à plusieurs reprises.

 — Regardez bien cette salope. Je l’ai fait venir pour vous mettre encore une fois en garde à son sujet. Si un jour nous avons des emmerdements, ce sera par sa faute. Donc, méfiance en ce qui la concerne. Surveillez-la de près. Je m’en débarrasserai avec plaisir, mais ce n’est pas possible.

Des approbations s’élèvent.

 — Bien. Je compte sur vous...

Puis ce sont les seins d’Audrey qui sont pressés et tordus sans égards pour le large hématome vert qui vire au jaune sur les bords. La chair moelleuse déborde des doigts comme une pâte molle. Les glandes malaxées sans pitié, la fille gémit. Kubjak, indifférent, accentue sa prise.

 — Éric m’a aidé à électriser cette pute, il y a deux jours. C’est son vice, elle marche à ça. Cette fois, elle n’était pas loin d’en crever, mais il y avait encore de la marge. Il m’est revenu aux oreilles que certaines de ses camarades pensaient que j’y étais allé trop fort. Bien entendu, je me contrefous de leur opinion à ce sujet. C’est moi qui décide jusqu’où une fille peut être torturée. Qu’est-ce que vous en pensez ?

Éric a un geste d’indifférence.

 — Tu as eu raison de lui en mettre un max !

Marc abonde, dit qu’il n’y avait pas de raison de s’arrêter tant qu’elle tenait le coup. Franck pour sa part se contente de hocher la tête sans se compromettre. C’est insuffisant pour Kubjak qui insiste pour l’entendre à ce sujet. Un sourire gêné tord la bouche du garçon.

 — B’en... si elle avait crevé, on aurait pu avoir des emmerdes avec les flics, non ?

 — Donc, tu crois que je ne sais pas ce que je fais ?

 — C’est pas ça, Aleks. J’ai juste eu un peu les jetons parce que j’ai pas l’habitude, je pense. Ça viendra !...

Les paupières froncées, Kubjak l’observe avec acuité.

 — Oui. Peut-être. Fais tout de même attention à tout. À ce que tu dis comme à ce que tu penses. Prends aussi l’habitude de regarder derrière toi quand tu marches, et même sous ton lit avant de te coucher. Pendant quelque temps, au moins. Jusqu’à ce que tout soit bien clair pour moi. Compris ?

 — O.K., Aleks.

Lorsque le Polonais relâche son étreinte, les phalanges laissent des marques rouges sur la peau fine et laiteuse de l’énorme mamelle.

Il passe ensuite l’index dans l’anneau qui pend au nez de la fille tatouée, et tire vers le haut. La tête se trouve relevée, l’appendice nasal se retrousse, entraîne la lèvre supérieure en un horrible grimage qui découvre des grandes dents inégales.

 — J’ai oublié ton nom...

Elle articule avec difficulté :

 — Jennifer...

Sans relâcher sa traction, le Polonais se tourne vers ses jeunes acolytes.

 — Quant à Jennifer, donc, je ne vois pas trop ce qu’on pourrait lui faire de plus ! Un déchet. En ce qui me concerne, elle est mûre pour l’équarrissage, mais son propriétaire y tient ! Il veut que je la programme pour qu’elle passe son temps à se masturber ! Ça le regarde.

Il imprime une torsion à l’anneau pour contraindre la femme à faire un demi-tour sur elle-même. Le dos est zébré de longues cicatrices blanches qui témoignent de flagellations extrêmes. Plus bas, sur les reins efflanqués, d’autres scarifications inscrivent une phrase sous laquelle une flèche descend jusqu’à la raie des fesses maigres et pointues qui s’affaissent en plis minces, comme fatiguées : « ENTRÉE DES BELLES BITES ET DES GROS GODES ».

Le trio de jeunes durs se marre.

 — Merde, Aleks, fais-la se rhabiller ! Chaque fois que je la vois à poil, j’ai envie de gerber !

 — Ouais, on n’avait pas besoin de cette dingue !

 — C’est plus une meuf, ça !

La femme pose sur eux un regard froid et dur. Les commentaires cessent. Le Polonais sourit.

 — Une coriace, hein ? Elle est assez réussie dans son genre, mais j’ai vu pire. Pas un de vous ne fait le poids avec elle. On verra ça tout à l’heure, d’ailleurs.

Il retourne la femme, lâche l’anneau pour passer à la fille au ventre cravaché, qui n’a pu s’empêcher de jeter des regards d’envie et d’admiration à sa voisine au corps ravagé par une vie consacrée aux plaisirs extrêmes. Il pince la peau meurtrie de l’abdomen, et tire comme pour examiner les tuméfactions.

 — Alors, mon trésor, as-tu aimé la cravache sur le ventre ?

 — Oui, maître.

 — Tu ne connaissais pas, je crois ?

 — Non, maître. Je vous remercie, maître.

Il approuve avec des hochements de tête satisfaits et s’adresse aux jeunes.

 — Ce ne sont pas des pin-up, n’est-ce pas, les gars ? Allez, exprimez-vous. Je veux vous entendre.

Les avis sont sans ambiguïté. Seule Laure trouve grâce auprès des voyous. L’opinion générale la donne pour « super, malgré ses nichons explosés ! ». Audrey, pour sa part, potelée mais sans excès, est néanmoins traitée de grosse et de tas de lard. La fille dont Kubjak pince toujours le ventre, se trouve qualifiée de cafard et de mocheté. Des larmes d’humiliation perlent à ses cils veloutés. Les jeunes voyous ne mentionnent même pas la femme maigre qui semble se désintéresser de ce concours. Son regard s’évade par une des étroites fenêtres vers le paysage recouvert d’un manteau de neige immaculée.

Le Polonais tire la fille par la peau du ventre jusqu’au milieu de la pièce, face à ses détracteurs qui affichent des mines gouailleuses. D’une poigne de fer, il la contraint à s’agenouiller.

 — Cuisses ouvertes. Fesses sur les talons. Branle-toi !

Tandis que la fille, sous les regards moqueurs des garçons, dirige une main hésitante vers sa vulve dénudée, le colosse va s’asseoir au bord de la table.

 — Nous allons avoir beaucoup de travail dans les jours qui viennent, les gars...

Éric lève la main pour attirer l’attention de Kubjak.

 — Je peux te parler, Aleks ?

Le Polonais lui fait signe d’approcher. Il murmure quelques paroles à l’oreille du colosse qui hoche la tête avec une expression préoccupée. Pendant une fraction de seconde, son regard vif saute sur Franck, puis s’échappe sur le côté avec une indifférence feinte. Le garçon reprend sa place. Kubjak reprend.

 — Je disais que nous allions avoir du travail. Vos responsabilités à tous les trois vont être étendues. Dans quarante-huit heures, nous réceptionnons de la viande fraîche. Un gros contrat. Douze filles. Des Tchèques. Les pires racailles récupérées en prison. Des poufiasses condamnées pour meurtres, braquages, agressions à main armée. Des dures, qu’il va falloir normaliser en trois mois avant de les réexpédier en Argentine. Les quelques névrosées que vous avez surveillées jusque là, c’était de la rigolade à côté de ce qui vous attend...

Marc l’interrompt.

 — Elles parlent français ?

 — Et puis quoi, encore ? Non, elles ne parlent pas français. Les coups de triques sont un langage universel. À vous de vous faire comprendre ! S’il y a des problèmes, je parle l’argot praguois aussi bien qu’elles.

Les trois voyous, captivés par ces révélations, en oublient la fille qui commence à jouir devant eux, un index frénétique vissé dans sa fente. Kubjak l’observe pendant quelques secondes avant de poursuivre.

 — Il n’est pas question de s’emmerder pour ces poufiasses. Confort minimum. À leur arrivée, il faudra les tondre et les désinfecter. Elles doivent être sales et avoir des poux. Les prisons, à l’Est, sont ignobles. Je sais de quoi je parle.

Rires.

 — ... Pour la nuit, elles seront parquées dans la seconde cave, menottes aux poignets et aux chevilles. Vous monterez la garde devant la porte par faction de deux heures chacun. Dès le lendemain de leur arrivée, je les prendrai en normalisation accélérée pendant trois heures tous les jours par lots de quatre. Des questions ? Éric demande :

 — On va prendre de la thune sur ce coup ?

 — Oui. Il y a un sacré paquet de pognon à gagner. Et vous aurez chacun votre part.

Kubjak se décolle du bord de la table, expédie un coup de pied dans les fesses de la fille secouée par une jouissance prolongée.

 — Dégage !

Emportée dans son plaisir, un second coup de pied est nécessaire pour qu’elle comprenne ce qui lui est demandé. D’une démarche incertaine, elle regagne sa place près des autres. Kubjak fait signe à la femme tatouée, Jennifer, qui ne bouge pas. En deux pas il est sur elle.

 — Amène-toi, salope !

Il la tire avec une telle rudesse par l’anneau qui pend entre ses cuisses creuses qu’elle manque de trébucher. Sous la traction, la vulve distendue saille de plusieurs centimètres en avant du pubis. Elle se récupère à petits pas précipités. Il l’immobilise devant les garçons intrigués et tout de même un peu impressionnés par cette femme qui arbore avec arrogance les traces de ses expériences, et n’a jamais manifesté la moindre crainte vis à vis d’eux.

 — Lequel veut essayer de la soumettre ? Les jeunes voyous se regardent les uns les autres, hésitent. Kubjak insiste.

 — Je vous demande juste de la faire s’agenouiller. Ce n’est pas grand-chose. Allons, qui veut tenter sa chance ? Décidez-vous, je n’ai pas que ça à faire !

Éric se lève, la bouche tordue d’un sourire mauvais tandis que le colosse s’écarte pour lui laisser le champ libre. Jennifer se raidit de façon imperceptible, mais ses yeux gris acier demeurent calmes et froids. Le voyou s’applique au calme lui aussi. Il n’élève pas la voix, parle avec douceur, essaie d’instiller dans sa voix une menace diffuse, à la manière. de Kubjak.

 — Mets-toi à genoux, vieille timbrée.

Pas un frémissement n’anime le corps maigre. Il veut la saisir à l’épaule pour la contraindre. D’un geste si rapide qu’il n’a pas le temps de le prévenir, elle lui attrape le poignet, interrompt net le mouvement. Une poigne de fer toute d’impulsion nerveuse. Les muscles et les tendons saillent sous la peau fine. Les yeux du voyou s’agrandissent de surprise, puis il lève sa main libre pour frapper la femme au visage. La voix tranchante de Kubjak l’arrête net.

 — Pas de ça ! Tu n’en tirerais rien de plus. Lâche-le, espèce de garce.

La femme libère le bras d’Éric qui reprend sa place sous les moqueries de ses copains. Kubjak expédie son pied dans les fesses pointues de Jennifer.

 — Retourne à ta place, salope. Dos tourné, penchée en avant, fesses ouvertes. On pourra admirer ton tunnel !

Elle obéit. Elle se courbe, empoigne ses fesses qu’elle écarte autant qu’elle le peut, pour exhiber son anus. Des regards admiratifs vont du Polonais à l’orifice délabré, qui s’ouvre avec mollesse sous la double traction. Kubjak hoche la tête avec commisération.

 — Il était inutile que les autres essayent. Ils n’auraient pas fait mieux. Ce que je voulais montrer, c’est que vous n’êtes pas capables de dominer cette femme qui est soumise, venue ici en accord avec son propriétaire !... Les filles dont vous devrez vous occuper dans deux jours ne sont pas soumises. Elles sont dures, violentes, et n’ont pas peur de grand-chose. N’allez pas imaginer une éventuelle solidarité de délinquants à délinquantes. Vous les feriez rigoler avec vos vols d’autoradios merdiques, vos casses de machines-à-sous et vos rackets minables à la sortie des lycées. Là, il va falloir que vous fassiez vos preuves. Vous serez obligés d’être toujours sur vos gardes, sans un instant de relâchement. Si bien que vous n’aurez plus beaucoup de temps à consacrer à nos filles habituelles. La seule façon de conserver notre emprise sur elles et de l’assurer sur les Tchèques, est de les frapper toutes de terreur. C’est un procédé connu de toutes les polices du monde ! J’ai donc décidé que l’une des filles sera normalisée au troisième degré, en présence de ses camarades et des nouvelles. Ça devrait suffire pour que les unes et les autres se tiennent tranquilles.

Franck lève le doigt.

 — Laquelle ce sera ?

Le Polonais le regarde avec une aménité trompeuse.

 — Jessica. Tu n’y vois pas d’inconvénient ?

Franck hausse les épaules.

 — J’en ai rien à foutre !...

 *

Jennifer a rallié le groupe et Lætitia, dont les cheveux blond cendré font l’admiration de toutes, s’est trouvée enrôlée en urgence sans bien comprendre, mais d’accord dès qu’il est question de libération et de pratiquer entre filles. D’autant plus enthousiaste qu’elle avoue avoir accepté le stage à la Maison Kubjak pour échapper à son propriétaire. Mais, très vite, elle a réalisé qu’elle ne supportait pas non plus les manières du Polonais.

Jessica a été renseignée sur tout ce qui s’est dit à la réunion. Elle a pâli lorsqu’elle appris le projet de Kubjak en ce qui la concernait. Il est décidé de passer à l’action le plus vite possible. Il n’est pas question pour les « rebelles » de laisser subir le troisième degré prévu ! Se réunir à cinq n’était pas facile. À sept, cela devient impossible. Mais le temps presse. Les communications se font par petits mots griffonnés à la hâte et laissés dans des cachettes convenues.

Jessica, à peine sortie de sa séquence de programmation quotidienne avec Kubjak, qui s’est déroulée sans que ce dernier juge utile de la prévenir de ce qui l’attend, se rue dans la cuisine. Elle soulève la boîte de farine. Une note l’attend qui lui demande d’amener Franck dans la petite grange, une dépendance qui jouxte le corps du bâtiment, et où personne ne va jamais. On peut y accéder par une porte intérieure au fond d’un couloir qui mène aux celliers. Elle trouve le garçon au réfectoire, occupé à surveiller trois filles qui achèvent de remettre tout en place. Parmi ces dernières se trouve Jennifer. Elles échangent un sourire complice. D’un clin d’œil discret, Jessica fait comprendre à Franck qu’il doit la suivre. Il se lève.

 — Je vais pointer votre copine dans un coin tranquille. Je veux qu’à mon retour, tout soit nickel. Sinon, je vous garantis que Kubjak passera sa soirée à vous en faire baver, bande de putes ! Compris ?

Des hochements de tête lui répondent. Il sort avec Jessica.

 — C’est pas prudent de venir me chercher quand je suis en contrôle. Je suis sûr qu’Éric me surveille. Il a dû nous voir entrer dans ma piaule, cet après-midi, et moucharder. Qu’est-ce qui arrive, il y a le feu ?

 — Laure veut te parler. Elle nous attend dans la petite remise qui sert de garage à Kubjak.

 — Pourquoi pas dans votre grenier ?

 — De là, on entend tout ce qui se passe dans la maison. S’il nous envoie chercher, on s’en rendra compte tout de suite.

Elle explique que le Polonais se trouve pour le moment dans la deuxième cave avec Éric, Marc et six filles. Ils débarrassent pour loger les Yougos.

 — T’appelles ça loger, toi ? Puis c’est pas des Yougos, c’est des Tchèques, ces meufs !

 — Oh, lâche-moi, c’est pareil, non ? N’importe, on a du temps. Ça va durer des heures avec le bordel qu’il y a là dedans ! Il devait nous prendre en programmation, moi et Jennifer, mais il nous a dit d’aller nous faire foutre où on voulait ! Laure pareil, elle devait être envoyée aux chiens.

Ils s’arrêtent devant l’épaisse porte de bois. Elle s’apprête à peser sur le loquet, mais le garçon retient son geste.

 — Attends, Jess.

Elle se tourne. Ses cheveux blonds, retenus par l’austère bandeau, ont des reflets d’or dans la pénombre du couloir.

 — Quoi ?

 — C’était des conneries ce que je t’ai dit, tout à l’heure, dans ma piaule. Tu branles bien. Putain, tu as la main douce comme de la pâte d’amande.

Elle rit.

 — T’es con, hein ?...

 — Des fois, ouais.

Il l’attire à lui, et sa bouche s’empare de celle de la fille avec une voracité de jeune loup. Elle fond dans l’étreinte dure du garçon. Se colle à lui avec une ondulation lascive des reins.

 — Je te filerai plus jamais de beignes. Je veux pas t’abîmer, t’es trop belle.

Elle hausse les sourcils, puis les épaules. Sa bouche se tord avec des mouvements incontrôlés.

 — On me l’aurait déjà dit !

 — T’as peut-être pas entendu !

Elle secoue la tête.

 — Putain, pas si vite, j’ai plus pied, là ! Ça m’excite, moi, les baffes !...

Il lui donne de petits coups de poing à peine appuyés dans les seins et au ventre.

 — T’en fais pas, tu auras ta ration. C’est efficace aussi par-là. Tu pourras même choisir, dans le bide ou aux nichons. Ça te va ?

Un sourire crapuleux éclaire le visage très pâle de Jessica tandis que des lueurs d’orage troublent la limpidité de ses prunelles bleues.

 — Ouais, super. Tu m’as fait peur... Allez, on y va. Laure t’attend.

 — Qu’est-ce qu’elle veut ?

 — Te connaître pour de vrai. Je lui ai beaucoup parlé de toi. Et il faut voir ce qu’on va faire pour virer Kubjak avant que les Youg... les Tchèques débarquent.

Il rit.

 — Tu as encore manqué te planter ! Tu as la tête dure, hein ?

 — Ouais, une vraie mule ! Tu vas arranger ça !...

 — Compte sur moi.

Ils s’embrassent encore une fois, et pénètrent dans la remise.

V

Il neige de nouveau depuis quelques heures. On entend l’infime crépitement des flocons qui s’accumulent sur le toit, au-dessus de l’enchevêtrement de grosses poutres. C’est dans cette petite remise que le groupe contestataire a tenu ses premières réunions plusieurs mois auparavant. Elles n’étaient alors que trois : Laure, Jessica et Audrey. Puis, lorsque le rite des soumissions spontanées fut institué, les gémissements, les cris de souffrance et les râles de plaisir contraignirent, par prudence, les rebelles à émigrer vers le grenier d’où on ne pouvait les entendre. Mais le lieu, qui fait partie des innombrables dépendances de la ferme, est sûr. Personne ne vient jamais là. Des outils agricoles traînent en désordre sur le sol, socs de charrue hors d’usage, herses édentées, épandoirs disloqués. Au mur de pierres sont encore accrochés des fléaux qui n’ont plus battu le grain depuis des décennies. Dans le fond, un antique tracteur, qui achève de rouiller sur ses grandes roues de fer, évoque un énorme insecte dans la lumière atténuée, distribuée par ampoule nue pendue à une poutre centrale. Au milieu ; le gros 4x4 de Kubjak occupe une place considérable.

Assis sur de vieilles caisses qu’ils ont rapprochées, Laure, Jessica et Franck tiennent un conciliabule. Les premiers rapports de Franck et de Laure sont difficiles. Jusque là, la jeune femme n’avait été rien d’autre pour le voyou qu’un élément du bétail féminin dont il avait la garde. Elle vient de lui exposer la situation. Il l’observe avec une défiance mêlée de dédain.

 — Tu me gonfles avec tes grands airs ! Pour l’instant, t’es jamais rien d’autre qu’une meuf à normaliser ! Si je veux, je peux tout aller raconter à Kubjak ! Il t’arrangerait les nichons qu’ensuite tu te prendrais les pieds dedans !

Elle incline la tête avec de petits mouvements d’approbation, sourit. Un sourire un peu moqueur. Un rictus de mépris soulève la lèvre du garçon.

 — Qu’est-ce que tu crois, salope ? Tu te souviens pas la manière que je t’ai tiré sur les loches, sur ce putain de banc à la con ?

 — Je me le rappelle très bien. L’expérience était un peu poussée, mais j’ai tout de même apprécié. Cela dit, il va falloir que tu t’adaptes à de nouvelles règles. Je croyais que Jessica t’avait expliqué ?

 — Quoi ? Ces conneries de parties de rigolade à la carte ? Je croyais que c’était du pipeau !

 — C’est sérieux, Franck.

Il se lève avec brusquerie.

 — Démerdez-vous seules. Je suis pas un self-service ! À votre manière, vous êtes aussi timbrées que Kubjak ! Je me tire comme c’était ma première idée.

Jessica le saisit par le bras.

 — Reste. Tu seras bien avec nous. On t’apprendra plein de trucs que tu connais pas. Je t’ai dit, on sera pas vaches ! Si t’as des envies, tu pourras toujours demander.

Il se fait encore prier, se radoucit, se rassoit. Il demande à Laure si elle confirme ce que la fille vient de dire.

 — Tout à fait. Nous aurons le pouvoir, mais nous ne pensons pas en abuser. Nous avons prévu de rétribuer des hommes pour nous infliger ce que nous avons envie de subir pendant une durée précise. Ils ne resteront pas. Une fois leur travail terminé, ils partiront. Ils seront payés à la tâche en quelque sorte. Tu serais chargé entre autres choses de ramener à la raison ceux qui dépasseraient les limites que nous fixerons d’avance.

Elle tapote le genou du garçon qui se raidit à ce contact d’une familiarité inhabituelle.

 — Toi, ce sera différent. Tu seras privilégié. Te rends-tu compte, seul mâle à demeure avec une dizaine de femmes qui n’ont pas d’autres occupations que de jouir de toutes les manières possibles ?

 — Ouais !... On verra. Si vous me faites trop chier, je pourrais toujours vous laisser tomber. Remonte ta jupe, écarte les cuisses et déballe tes putains de nichons merdiques !

La première seconde de surprise passée, le regard de Laure se trouble, un sourire malsain découvre ses dents parfaites. Elle jette un coup d’œil excité à Jessica, puis revient au garçon qui lève la main en signe d’apaisement.

 — Te fais pas d’idées ! C’est juste un essai, pour vérifier.

 — D’accord.

Néanmoins, c’est avec des regards provocants qu’elle remonte la jupe grise jusque sur son ventre et sépare les genoux. Elle porte la culotte réglementaire de coton blanc à côtes, imposée par Kubjak à toutes les pensionnaires. Le tissu moule sa longue vulve, esquisse un pli qui révèle la fente. D’un geste éloquent, il lui intime d’écarter la bande de tissu qui est aussitôt repoussée. Les lèvres bistres, rasées de frais, retiennent un instant l’attention de Franck, puis, d’un coup de menton, il désigne le chemisier gonflé par la poitrine de la jeune femme. Elle comprend sans qu’il ait besoin de s’expliquer davantage. Il ne lui faut que quelques secondes pour ouvrir son corsage et extirper ses seins bizarres des bonnets du soutien-gorge par-dessus lesquels ils s’écroulent. Franck hoche la tête.

 — Putain, je m’y ferai jamais ! Jessica dit que tu es venue ici de toi-même pour ça. C’est vrai ?

Elle a un petit sourire de fierté.

 — Oui.

Il veut en savoir plus. Laure explique qu’à quinze ans, sa poitrine lui tombait déjà presque à la taille. Une horreur, qui lui donnait des complexes. Ça ne s’était pas arrangé par la suite. Jusqu’à sa rencontre avec son premier propriétaire qui avait voué un véritable culte à ses seins. Elle se tait, rit, suggère qu’il devait avoir un Œdipe mal résolu, poursuit :

 — Au moins, grâce à lui, j’ai perdu mes complexes ! Je m’en suis débarrassée assez vite. Il me fouettait bien et souvent, mais il ne s’occupait que de mes seins. Il avait commencé un travail intéressant sur eux. C’est ce qui m’a donné l’idée d’avoir une poitrine originale plutôt que de garder de stupides tétasses. C’est resté à l’état de projet jusqu’à ce que j’entende parler de Kubjak. Voilà, tu sais tout.

Franck hoche la tête avec une expression où se lit une certaine admiration.

 — Après tout, c’est pas con, mais des fois, ça peut mal tourner, ce genre de plan ! Au foyer, il y avait un mec qui boitait. Il s’était cassé la patte quand il avait sauté du premier étage pour se tirer. On était mômes encore. Un jour, il a dit, sérieux, que s’il se pétait l’autre cane, il ne boiterait plus parce que ça compenserait ! C’était un vrai pote, comme un frangin. J’ai fini par le croire. Il m’a fait tant chier avec ça, qu’un matin on a monté l’affaire. Il s’est foutu la guibole en porte à faux sur une grosse pierre et j’ai poussé dessus une charrette pleine de fumier. Putain, ça a claqué net...

Laure écoute le voyou, fascinée et attendrie.

 — Et ensuite ?

 — La cata ! Quand il est revenu de l’hosto, on aurait dit qu’il était sur arbre à cames. Sa tronche montait et descendait de dix centimètres à chaque pas ! C’est con, il voulait être braqueur, maintenant il est jardinier !

Laure soulève sa poitrine et l’offre au garçon.

 — Tiens, prends-les dans tes mains. Caresse-les. Ils sont chauds et lourds.

Il s’empare des seins pesants qui se moulent dans ses paumes, en débordent avec des mollesses de pâte. Il regarde les naissances qui s’étirent en longs plis.

 — Ouais, c’est pas banal comme nibards. Faut s’habituer, c’est tout. Après ça va.

Un éclair de jalousie, aussitôt surmontée, scintille dans les prunelles de Jessica pendant qu’il triture, malaxe, pétrit. La chair roule sous ses doigts, cède sans résistance. Laure ferme les yeux. Ses narines délicates palpitent tandis qu’une respiration plus courte dessèche ses lèvres entrouvertes.

 — Oui... C’est bien. Énerve-toi... Fais-moi mal ! Les manipulations de Franck se font plus brutales. Puis il s’arrête soudain.

 — Mon pote qui boite, quand on sera peinards entre nous, on pourrait pas le prendre ici ? Il vous irait. C’est un vicelard qui aime faire des trucs bizarres. Et il a une queue presque aussi grosse que la mienne. Il vous ferait tout ce que vous voulez sans rechigner. Ça le gave de tailler les rosiers dans le fond de son jardin municipal... En plus qu’avec ses canes dépareillées, les meufs, c’est pas donné pour lui.

Interrompue dans son parcours voluptueux, une légère crispation abaisse les commissures de la jeune femme. Un mécontentement qui s’efface sur-le-champ pour laisser place à un sourire compréhensif.

 — C’est une bonne idée, Franck. Une très bonne idée. Qu’en penses-tu, Jessica ?

 — Je suis d’accord.

Elle profite de cette pause pour leur rappeler qu’ils doivent mettre au point une action se débarrasser de Kubjak. Laure secoue la tête avec une expression désolée.

 — Tu as raison, où ai-je la tête ? J’suis frivole ! Elle se précipite à genoux, relève sa jupe sur ses reins, et baisse sa culotte. Ses fesses nues tournées vers ses compagnons.

 — Punissez-moi tous les deux. Bottez-moi le cul, j’aurais l’esprit plus clair ensuite.

Franck et Jessica lui expédient chacun une dizaine de coups de pied au derrière. Laure prend appuie sur ses mains pour résister aux impacts qui l’ébranlent tout entière. La peau mate de ses fesses superbes, déjà tavelées de bleus, s’orne de marques supplémentaires.

 — Merci. C’est tout à fait ce dont j’avais besoin ! Ton petit ami m’excite beaucoup !

Apaisée, elle se rajuste. Ses seins retrouvent leur place dans les bonnets, le chemisier est refermé. Franck demande :

 — Quand c’est que tu as trouvé que ça te faisait briller, les coups de pompe au derche ?

 — Ici. C’est une spécialité de Kubjak. J’y ai pris goût. Je ne peux plus m’en passer à présent !...

Jessica ouvre la bouche, la referme, se décide :

 — J’ai été jalouse, tout à l’heure, pendant que vous étiez partis dans votre pelotage de nichons ! Il faut pas de jalousie entre nous, sinon tout est fichu. Vous voulez bien me punir, moi aussi ?

 — Bien sûr, Jessica. Tu es d’accord, Franck ?

 — Du moment qu’on la cogne pas dans la gueule, ça va.

L’étonnement hausse les sourcils de Laure. Elle demande d’un ton un peu pincé :

 — C’est nouveau ?

 — Ouais ! Et si jamais j’en surprends une à la baffer, je la laisse sur le carreau, et ça sera pas pour la rigolade !

La jeune femme et le voyou s’affrontent un instant du regard. Elle cède la première.

 — Comme tu veux ! Tu peux m’expliquer, Jessica ?

La fille hausse les épaules.

 — Il me trouve belle !

Laure se détend, éclate d’un rire amical.

 — Vous êtes très mignons, tous les deux ! De quelle façon doit-on s’y prendre, alors ?

 — Tu vas voir. Maintiens-lui les bras tordus par derrière.

La fille demande si elle doit se déshabiller. Franck dit que ce n’est pas la peine, que ça ira comme ça. Elle se présente alors à la jeune femme qui lui retourne les bras dans le dos. Franck recommande de bien la tenir. Aucune appréhension ne se lit sur le visage de Jessica. Elle sourit même quand le jeune voyou vient se planter devant elle.

 — Je t’avais dit que tu aurais le choix, conasse ! Dans le bide ou dans tes nibards ?

Le trouble de la fille est à son comble. Son regard chavire. Elle dit, les lèvres tremblantes et retroussées par un rictus de désir bestial :

 — En plein bide !

 — O.K., je vais t’apprendre à être jalouse, moi, conasse !

Le poing percute l’abdomen juste au-dessus du pubis. Les poumons de Jessica se vident dans un râle bref, tandis que ses yeux s’agrandissent de façon démesurée sous l’effet d’une surprise douloureuse. Ses jambes mollissent sous elle. Laure retient sa chute jusqu’à ce qu’elle soit allongée sur le sol. Un souffle rauque soulève sa poitrine. Elle glisse une main sous sa jupe, sépare les cuisses. Aux mouvements du tissu, on devine qu’elle se masturbe. Elle gémit bientôt sous l’effet d’un orgasme prolongé.

Le jeune voyou semble tout à fait content de lui.

 — Efficace, hein ? Et au moins, ça lui abîme pas la figure.

Laure approuve et regarde le garçon avec un intérêt nouveau. Le calme et la précision dont il fait preuve pour frapper la fille, semblent l’avoir impressionnée.

 — Jessica a eu raison d’insister pour que nous te prenions avec nous. Je pense que nous en serons toutes très contentes.

 — O.K., ça va ! Pas besoin de me cirer les pompes !

Il se penche sur Jessica, dont le regard bleu est encore embrumé par le plaisir, et l’aide à se redresser.

 — Ça va, Jess ?

 — Ouais. Super. Je suis bien chaude. Tu veux me pointer ?

Laure a dû réussir à inverser ses rapports avec Franck, car ce dernier se tourne pour quêter son approbation.

 — Tu crois qu’on a le temps de rigoler un peu ?

Cette marque de déférence ne lui échappe pas. Elle sourit avec indulgence.

 — Bien sûr. Il est probable que Kubjak nous fichera la paix toute l’après-midi !

Pendant ce temps, Jessica se déshabille. Elle dépose un à un ses vêtements sur le capot du gros véhicule. Un frisson parcourt son long corps pâle, secoue ses jolis seins bien pommés et portés haut. Sous l’action du froid, les aréoles se crispent, les tétins durcissent, s’allongent. Une tache plus sombre au bas-ventre témoigne du coup qu’elle vient de recevoir. Sur ses fesses, les marques de la dernière correction au fouet commencent à s’estomper. Elle s’approche.

 — C’est quand tu veux. Rien que d’y penser, j’ai le trou de balle qui s’ouvre tout seul ! Tu bandes ?

 — Ouais. Ça commence.

La fille regarde Laure avec des yeux brillants de plaisir anticipé.

 — Tu n’as encore jamais vu sa queue ?

La jeune femme secoue la tête. Non, elle n’a pas eu l’occasion de l’admirer. Jessica avance la main vers la braguette du voyou, demande, les yeux baissés avec une feinte humilité :

 — Je peux ?

Les yeux de Laure s’agrandissent lorsqu’elle voit la taille de la verge qui n’est encore qu’en début d’érection.

 — Elle est presque aussi grosse que celle de Kubjak...

Elle s’en empare, masturbe le garçon jusqu’à ce que le membre atteigne son plein développement. Il semble d’autant plus gros et long par comparaison avec la main fine et délicate de la jeune femme. Un sourire de fierté illumine le visage de Jessica.

 — Il me la rentre jusqu’aux couilles ! Tu vas voir.

Franck repousse la main qui monte et descend, donne un coup de menton vers la fille qui attend.

 — En position, conasse !

Jessica s’agenouille, prosternée, les reins creusés pour offrir sa croupe qui s’évase. Elle envoie ses mains derrière elle, empoigne ses fesses qu’elle sépare au point que la raie un peu rosée se trouve presque effacée. Au centre, l’anus palpite, s’entrouvre avec des mouvements orbiculaires. Sous le regard intéressé de Laure, le garçon s’agenouille à son tour, visse son gland à l’orifice arrondi d’impatience. Il saisit Jessica par les hanches. Trois coups de reins puissants suffisent pour que le membre disparaisse en totalité dans le rectum brûlant, dont les contractions massent son gland. À chaque poussée, les yeux de Jessica s’écarquillent un peu plus. Quand il est calé à fond, elle laisse filer un soupir entre ses lèvres pulpeuses, regarde Laure par-dessus son épaule.

 — J’ai l’habitude d’être enculée par Kubjak, mais quand c’est Franck qui me la met, ça me fait plus de sensations.

 — C’est normal... On dirait bien que vous vous êtes trouvés, non ?

Jessica ferme les yeux, se mord la lèvre inférieure, sous l’effet de la pénétration qui bouleverse ses intestins.

 — Oui... Oui. C’est vrai. C’était comme ça au début, avec mon propriétaire, quand il me cassait le cul.

Laure lève le doigt, et rappelle :

 — Nous n’avons plus de propriétaire ! Nous sommes libres !

 — Ouais... Ex... Excuse ! J’y... J’y penserai. Putain, j’ai l’impression qu’elle me remonte jusque sous l’estomac ! Qu’est-ce... Qu’est-ce que c’est bon !

Elle ferme les yeux, s’abandonne à la volupté qui se répand jusque dans les fibres les plus intimes de sa chair. Son vagin bâille, déborde d’une sève claire et filante, distillée par ses glandes embrasées. Le voyou accomplit un lent retrait qui amène son gland au bord de l’anus. La bague de chair, amincie par la tension, se soulève, entraînée par la collerette. Puis, d’une seule pesée, la verge plonge en totalité dans les profondeurs du ventre de la fille. Elle pousse un long gémissement de plaisir tandis que ses reins s’incurvent avec une ondulation lascive. Il imprime à sa verge des mouvements giratoires qui se communiquent à tout le ventre et sollicitent les organes dilatés par le plaisir.

La jeune femme observe le couple pendant quelques instant, puis elle se déshabille à son tour et vient présenter ses seins anormaux au garçon.

 — Tu es endurant ?

 — Ouais, je sais me retenir. Je peux la pointer pendant une heure, si je veux. Pourquoi tu viens me trimballer tes serpillières sous le nez ?

 — Ça te tente de t’amuser avec, pendant que tu encules Jessica ? Il y a du matériel dans la voiture de Kubjak.

Sans cesser ses allées et venues dans le rectum à présent tout à fait dilaté, adapté à la taille excessive du rondin de chair, le garçon attarde son regard sur les mamelles que Laure soutient dans ses mains en offrande. Il hausse les épaules.

 — De toute façon, des trucs pareils, je vois pas ce qu’on peut en faire d’autre que de les chahuter !

 — Tu aimes piquer ?

Cette perspective doit l’exciter car, d’un coup de reins plus appuyé, il tire de longs gémissements voluptueux de la fille qui se cambre davantage.

 — Je sais pas. Je l’ai jamais fait !...

Laure s’éloigne, ouvre l’arrière du gros tout-terrain, en retire un sac de cuir qu’elle amène près du couple. Elle enjambe Jessica et s’assoit face à Franck, à califourchon sur le dos mouvant. Puis elle retire de la sacoche une courte trique terminée par un épais renflement. Soudain, les traits de Franck se tendent sous l’effet d’une concentration intérieure, ses yeux se ferment, ses narines se pincent. Elle devine qu’il repousse la montée d’un orgasme qu’il veut différer pour prolonger son plaisir. Elle attend avec patience qu’il ait surmonté cette crise pour tendre l’instrument au garçon qui s’en empare d’un geste encore tremblant de l’effort sur lui-même qu’il vient de fournir.

 — Tiens, frappe-les-moi avec le bout pour commencer. Ça va me faire de beaux bleus...

Un sourire crapuleux découvre ses dents éclatantes de jeune loup. Il s’empare de la matraque et se met à en frapper les mamelles que lui tend Laure.

Il assène une dizaine de coups sur chaque globe de chair qui, en quelques secondes, présente autant d’ecchymoses. Laure abaisse son regard, considère sa poitrine avec satisfaction.

 — Là, c’est bien. C’est très bien. Ils sont superbes ! Donne, on va passer aux aiguilles.

Elle lui reprend l’objet, se penche pour fouiller à nouveau dans le sac d’où elle extrait un étui long et plat. Il contient quelques longues aiguilles qu’elle propose au choix du garçon.

 — Prends-en deux et pique dans les marques. Ça fait plus mal. Fais-moi saigner les seins. Tu vas voir comme c’est joli.

Il enfonce sa verge aussi profond qu’il le peut dans le rectum de Jessica qui se trouve maintenue par le poids de Laure. Il lâche les hanches pour saisir les longues piques de métal nickelé. Les masses molles, tavelées de marques mauves et rouges qui tournent au violet foncé de seconde en seconde, sont à portée. Il les larde, vise les contusions, comme elle lui a dit de le faire. De grosses gouttes écarlates se forment à chaque minuscule blessure, grossissent, roulent et tombent sur les reins frémissants de Jessica.

Ce spectacle a un effet immédiat sur Franck. Les yeux écarquillés par la surprise, il ne peut, cette fois, endiguer la montée de l’orgasme. Il grogne. Tandis que le sang ruisselle sur les mamelles de Laure, son sperme s’accumule en lourdes giclées dans le rectum embrasé de la fille.

Franck propose à Laure sa verge souillée de semence et d’excréments pour qu’elle la nettoie dans sa bouche. Elle doit écarteler ses mâchoires pour accueillir l’énorme membre qui est encore en semi-érection. De temps à autre, elle jette un coup d’œil au gland qu’elle décalotte à fond pour en évaluer l’état de propreté, et recommence jusqu’à ce que le résultat du travail de sa langue lui semble satisfaisant.

Le trio a retrouvé son calme. Les deux femmes se rhabillent. Ils ont encore à discuter de pas mal de choses. Laure expose qu’Éric et Marc constituent le seul vrai problème. Elle demande à Franck s’il voit un moyen de les mettre hors d’état de nuire.

Il hausse les épaules avec un air sûr de lui.

 — Les deux ensemble, non, j’aurais aucune chance. Mais l’un après l’autre, ouais, sans problème. Il faut que je commence par Éric. C’est le plus dangereux. Quand celui-là sera cassé, Marc perdra le moral. À la baston, c’est le moral et le vice qui comptent, pas la force. J’ai les deux. Surtout le moral !

Il regarde les deux femmes avec un sourire éclatant de jeune mâle affamé.

 — Putain, qu’est-ce que je vais vous mettre ! Vous serez toutes de la pointe tous les jours ! Même votre copine éclatée, Jennifer. Mais elle, j’irai avec le bras ! On pourrait mettre deux salamis comme le mien dans son trou de balle !

Elles rient.

 — Il faudra que l’une de vous retienne Marc quelque part, pendant que je m’occuperai d’Éric.

Jessica dit qu’elle s’en charge. Après un échange de points de vue assez long, ils se mettent d’accord. L’opération est prévue pour le lendemain matin, quand Éric se rendra au chenil, pour s’occuper des chiens, et pendant que les filles sont « à la toilette ».

 *

Dès la première sonnerie, les mains s’agitent sous les draps pour la masturbation matinale. Cinq minutes ! Puis la seconde sonnerie, aigre et prolongée, retentit. Sept filles sont les premières debout. Laure, Jessica, Audrey, Béa, Ève, Jennifer et la dernière recrue, Lætitia. Elles s’activent, font leur lit en vitesse, et se pressent aussitôt pour la toilette. Au passage, Laure aperçoit par une fenêtre, Éric qui se dirige vers le chenil. Elle croise les doigts.

Elles sont les premières à envahir la courette. Elles rient, se bousculent. La neige leur arrive plus haut que les chevilles. Presque aussitôt, sous l’effet du froid, elles urinent sans pouvoir se retenir. La pisse imprègne la neige immaculée de larges taches jaunes et fumantes. Cette fois, Franck n’est pas là pour les contrôler. Les quatre dernières, qui attendent leur tour, transies, dans l’embrasure de la porte, s’étonnent de ne pas voir le garçon.

Jessica qui ne bronche pas sous le jet de détersif. glacé, leur dit d’aller chercher Marc.

 — Grouillez-vous ! Si le maître nous trouve sans surveillance, c’est nous qui allons prendre. L’une des filles, une petite maigrichonne avec des seins en gants de toilette et une touffe mal rasée qui achève de lui donner un air misérable, se dévoue, grelottante et paniquée à l’idée d’être prise en faute. Elle revient un instant plus tard en compagnie de Marc qui affiche une expression mécontente et inquiète. Énervé, tendu, il les houspille.

 — Dépêchez, bande de putes !

Les sept complices, au lieu d’obtempérer, tardent et se prélassent en dépit du froid intense qui bleuit leur corps. Marc enrage.

 — Vous êtes toutes devenues cons ce matin, ou quoi ? Merde, on se les gèle ! Grouillez-vous, salopes !

Sourdes à ces exhortations, elles passent sans se presser au rinçage, présentent chaque recoin de leur corps pour qu’il soit éclaboussé avec soin. Laure doit juger qu’il n’est possible de prolonger davantage sans que cela devienne suspect. Si Franck n’en a pas terminé avec Éric à présent, c’est que quelque chose s’est mal passé. Elle donne le signal du repli. Celles qui attendaient, cyanosées des pieds à la tête, commencent à s’asperger sans enthousiasme. Marc, l’air mauvais, bloque les filles ruisselantes dans le couloir.

 — Vous me paierez ça, conasses ! J’en parlerai à Kubjak, et vous allez en chier ! Vous avez cinq minutes pour vous habiller et vous pointer au réfectoire.

Laure et les filles qui se pressent derrière elle sourient. Toutes fixent un point par-dessus l’épaule de leur garde-chiourme. La voix de Franck, dans son dos le fait sursauter.

 — Et toi, tu as cinq minutes pour monter dans ta piaule, ramasser tes fringues et te tirer. Récupère Éric au passage. Il est dans le chenil, et il a pas l’air très en forme.

Le voyou ne bronche pas.

 — C’est quoi, ce bordel ?

Franck n’estime pas utile de répondre. L’autre fonce. Ils se battent en silence comme le font les voyous. Un affrontement court qui tourne vite à l’avantage de Franck. Marc comprend qu’il n’aura pas le dessus. Il détale, hurle à pleins poumons :

 — Aleks ! Aleks !

Assis dans son bureau, Aleksander Kubjak entend ces cris par-dessus les vociférations de victoire des filles. Il ne bouge pas, tapote avec le bout de son stylo le dessus de sa table de travail encombrée de paperasses. De la fenêtre de son bureau, au premier étage, il a suivi en partie la bagarre qui a opposé Franck à Éric dans le chenil. Pensif, un sourire rusé s’esquisse sur sa bouche volontaire. Marc fait irruption sans frapper.

 — Aleks ! Elles deviennent dingues ! Elles obéissent plus. Et Franck est avec elles. Éric est dans le chenil avec la gueule en sang ! Il entend même plus ce qu’on lui dit. Putain, qu’est-ce qui se passe ?

 — Rien de très important.

Le visage du garçon tressaille de tics.

 — Il y a qu’à prendre des flingues et tirer dans le tas ! On va pas se laisser faire, merde !

Le regard du colosse pétille de joie roublarde.

 — Si, au contraire, nous allons nous laisser faire, comme tu dis. Cette affaire tombe à pic. Ces filles et leurs propriétaires sont des romantiques ! Nous avons mieux à faire. Les Tchèques, mon petit Marc, les Tchèques ! Ça, c’est du sérieux ! Toi et Éric vous êtes de la partie. Va le récupérer et installe-le dans la Land Rover. Je vous rejoins.

Le garçon hésite, puis finit par céder. À peine est-il sorti que Kubjak décroche le téléphone, compose un numéro. La conversation s’engage en polonais. Aleksander ne perd pas son temps en paroles d’usage :

 — L’opération viande fraîche est confirmée. Seul changement, je prendrai le convoi en charge cinquante kilomètres après la frontière demain matin. Je donnerai mes instructions au chef de bord par radio.

Alors qu’il repose le combiné sur son socle, la porte s’ouvre. Laure, derrière laquelle se pressent ses six compagnes, s’encadre dans l’embrasure.

VI

Le printemps s’est installé depuis quelques semaines. La neige continue à fondre sur les hauteurs. De minces ruisseaux torrentueux, invisibles sous les fougères exubérantes, dévalent les flancs des montagnes veloutées de sapins. Les choses ont bien changé depuis le départ du Polonais et de ses deux jeunes acolytes. Les clôtures électrifiées de fils de fer barbelés, les chevaux de frise qui défendaient l’accès à la Maison Kubjak, ont disparu pour faire place à de riantes barrières de bois peintes en blanc qui longent le chemin jusqu’à la ferme. Celui-ci a retrouvé un aspect agréable. Alors que l’hiver sévissait encore, les filles, nues sous de minces blouses de toile grossière, mal fermées, se sont transformées pour un temps en cantonnières. Sous la surveillance implacable de Franck et d’Antoine, commis d’office en gardes-chiourme, qu’elles avaient armés de cravaches et équipés de grosses chaussures ferrées pour leur botter les fesses, elles ont comblé les ornières, sarclé les abords, empierré les accotements.

Avec les premiers beaux jours, de part et d’autre de la voie rénovée, les champs mornes se sont mués en prairies de hautes herbes d’un vert soutenu où éclatent à profusion les taches multicolores de fleurs des champs.

Vêtues de grandes jupes de cotonnade rouge qui, par instants, épousent leurs fesses, et de corsages blancs sous lesquels leurs seins oscillent en liberté, Ève et Béa confectionnent des bouquets qu’elles retiennent en brassées. Leur chevelure est réunie dans le dos par un ruban de velours noir noué bas. Cette tenue, choisie après un débat où toutes ont pu s’exprimer, a remplacé l’uniforme austère imposé par l’ancien maître des lieux. Toutes les ex-pensionnaires de la Maison Kubjak la portent. À l’exception de Jennifer qui compte tenu de son physique et de sa singularité, a obtenu de remettre le jean, le gilet et la casquette de cuir noir qu’elle portait à son arrivée, et de Lætitia qui refuse de se plier aux quelques règles simples de vie commune que s’impose la communauté. Passé son enthousiasme initial, et sa participation sans faille au putsch qui a renversé Kubjak, la fille regrette, après coup, le joug du maître évincé, autant que la perte de son propriétaire. Dans son ardeur libertaire des premières heures, elle a récusé ce dernier comme tel dans une lettre cinglante que Franck était allé expédier en recommandé à la poste du village. Réfractaire à l’indépendance et au libre arbitre en matière de tortures et de soumission, ses rapports avec les autres filles deviennent causes de problèmes et de tensions, et elle a de moins en moins recours aux services de Franck ou d’Antoine.

Ève et Béa avancent dans la prairie. Leurs grandes jupes rouges balaient les herbes, se gonfient parfois d’une saute plus forte de la brise. Tandis qu’elles s’affairent à leur cueillette, les deux « aiglonnes », comme elles s’appellent entre elles, bavardent, se livrent à des plaisanteries crues, à des commentaires obscènes sur leurs prouesses érotiques récentes.

Lors de son départ, Kubjak a abandonné son matériel sophistiqué qui est resté à la disposition de ses ex-pensionnaires. Il n’est bien sûr plus question de normalisation ni de programmation, mais l’immense cave aménagée a néanmoins conservé son nom de laboratoire. Les appareils et les instruments, dont la variété s’est enrichie de quelques trouvailles, ne restent pas inutilisés. La longue voûte résonne chaque jour des cris et des gémissements de filles convulsées par les voluptés atroces qu’elles recherchent dans de délicieuses souffrances.

Clovis et Ramsès, les deux lévriers irlandais que leur propriétaire n’a jamais réclamés et qu’elles ont adoptés, gambadent autour d’elles, jouent, viennent leur renifler un instants les fesses entre deux simulacres de lutte. Ramsès, le plus hardi, pousse parfois la tête sous une jupe, donne de la langue à la fourche des cuisses. Elles le repoussent avec des rires lorsqu’il se dresse, enserre leur taille avec ses pattes de devant, sa longue verge rouge et pointue dardée hors de son fourreau de poils rêches.

Le bruit d’une fourgonnette qui s’approche attire leur attention. Elles adressent des signes joyeux au conducteur et, les deux bêtes sur leurs talons, avancent jusqu’à la barrière bordée de hautes touffes d’orties qui alternent avec les avoines folles et les graminées sauvages. Le véhicule ralentit, s’arrête à leur hauteur. C’est Franck. Le col d’une chemisé blanche, entrouverte sur sa poitrine, met en valeur son teint hâlé par le grand air. Il s’accoude à la portière, les regarde venir avec son sourire de voyou insolent.

 — Alors, conasses, ça va ce matin ?

Conasse, avec salope et putain, sont les termes que lui et son copain boiteux, Antoine, qui a trouvé sans mal sa place dans la communauté, doivent employer à l’exclusion de tout prénom, lorsqu’ils s’adressent en personne à l’une ou l’autre des nouvelles dirigeantes de la ferme. Ces mêmes mots, à la manière de titres, doivent précéder le prénom lorsqu’il est question d’une absente. Les deux garçons ont eu du mal, au début, à se plier à cette règle, puis ils s’y sont faits.

Les visages des deux filles sont amicaux au-dessus des fleurs réunies sur leur poitrine.

 — Salut ! Tu descends au village ?

 — Je vais à la poste retirer le courrier. Putain Laure attend la lettre du conseil régional pour la subvention. Vous avez besoin de quelque chose ? Ève lui demande de passer chez le bourrelier pour acheter des lacets de cuir. Ceux utilisés pour ses seins, trop fins, ont cassé la veille, sous son poids, au cours d’une mise en suspension. Elle recommande avec un rire :

 — Prends-en des gros. Pas comme la dernière fois. Si Jennifer n’avait pas été là pour me rattraper, je me serais fait très mal !

Il a un geste désinvolte de la main.

 — Tu n’as qu’à prendre des cordes, salope !

 — Je n’aime pas. Ça ne s’incruste pas assez dans la peau.

 — O.K., c’est toi qui vois, après tout, c’est tes nichons ! Vous avez vu les Harley des Angels que Jennifer a dragués sur Internet ? Putain d’engins !

Elles hochent la tête avec incompréhension.

 — Les deux motos, dans la cour, salopes ! Putain, on voit qu’elles quand on sort !

 — Non. Nous n’avons pas fait attention.

 — O.K., ça va, laissez tomber. Je te ramène tes conneries de lacets.

Il enclenche la première, fait ronfler le moteur, mais garde la pédale d’embrayage enfoncée. Il ajoute :

 — Conasse Audrey s’est fait mettre au grill. Deux heures sous douze mille cinq cents volts. Des décharges de deux secondes toutes les trois minutes. Ne la touchez pas, ça secoue bien ! Antoine a pris une de ces châtaignes quand il l’a installée !

Elles éclatent d’un rire moqueur.

 — Bien fait pour lui !...

 — Il a dû essayer de la peloter !... Ça marche bien, Antoine et Audrey. C’est un peu comme toi et Jessica.

 — Ça va, lâchez-moi ! Allez vous gouiner, salopes.

Le véhicule démarre. Elles le suivent des yeux jusqu’à ce qu’il disparaisse au premier tournant.

Clovis et Ramsès allongés à leur pied, halètent, la langue pendante sur le côté, comme s’ils venaient de poursuivre un lièvre sur vingt kilomètres. Les deux compagnes échangent des regards excités. D’un coup de menton, Béa désigne un long massif de grandes orties.

 — Nous pourrions nous amuser un peu...

Un sourire canaille éclaire d’une lumière sale les traits réguliers d’Ève.

 — Pourquoi pas ? Tu passes la première ou c’est moi qui m’y colle ?

Incapables de se départager, elles décident que chacune s’engagera à une extrémité de la bande de plantes urticantes, et qu’elles se retrouveront au milieu. La gueule levée, les oreilles mobiles, les chiens écoutent. Elles déposent leurs bouquets dans l’herbe, relèvent leur jupe qu’elles maintiennent à la taille. Leurs fesses, leurs cuisses sont marbrées de coups de cravache à divers stades. Les plus récents, noirâtres, recoupent les plus anciens qui s’estompent en tons verts, brun clair et jaune. Le ventre blanc de Béa s’orne, en plus, de brûlures de cigarette, qui forment un pointillé du nombril jusqu’à la fente de sa vulve épilée.

Les cuisses écartées, elles s’engagent sur les orties qui balaient leurs jambes, la face interne de leur cuisses, leur pubis, lèchent leur fesses par-dessous avant de se rabattre. Pour être mieux atteintes, elles empoignent les masses de chair et les séparent. Les feuilles velues répandent leur cuisson terrible dans les raies tout entières. L’épiderme délicat se couvre de cloques blanches. Leurs lèvres tremblantes laissent passer un souffle précipité, des plaintes leur échappent. Leur regard chavire d’un plaisir étrange tandis qu’elles s’approchent l’une de l’autre jusqu’à se rejoindre. Chevauchant les plantes qui leur dévorent l’entrecuisse d’un feu intense, elles s’enlacent. Leurs bouches s’épousent. Tandis que les langues se nouent, que les salives se mêlent, un balancement lascif pousse leurs reins à passer et repasser sur les feuilles brûlantes les lèvres de leur sexe boursouflé d’épaisses papules rosâtres. Les mains fouillent les corsages, s’emparent des seins qui sont pétris sans égard. Le baiser interminable les laisse le souffle court, les joues rouges, les yeux brillants d’excitation. Une gélatine consistante ourle la fente de leur sexe embrasé.

 — Ça brûle bien...

- Oui...

Elles regardent les chiens qui, assis sur leur arrière-train, les observent avec curiosité, la tête inclinée, leurs oreilles animées d’imperceptibles changements d’orientation. Elles n’ont pas besoin de se concerter.

Allongée dans l’herbe, cuisses ouvertes, Ève et Béa offrent leur chair cuisante aux coups de langue apaisants des deux bêtes qui s’appliquent, comme si elles savaient que ce n’est qu’un préliminaire. Déjà, leur sexe pointe hors du fourreau. Béa est la première à se déplacer pour se glisser sous le chien. Elle presse et tire en arrière la gaine poilue pour dégager la verge dans son entier. D’un mouvement avide, elle happe le cylindre de chair écarlate, granuleuse, parcourue de fines veinules. Des succions profondes qui aspirent le membre jusqu’au fond de la gorge pour le laisser filer ensuite entre les lèvres qui l’épousent. Ève se fait lécher encore un moment, puis pratique à son tour une fellation fervente à son compagnon animal. Le sperme des bêtes commence à fluer. Sans force et non pas en giclées comme chez les hommes. Un écoulement fluide, incolore, abondant, qu’elles avalent avec des grognements de plaisir.

Au comble de l’excitation, les deux bêtes n’ont pas besoin de plus d’encouragements pour couvrir les deux femmes prosternées qui offrent leur croupe. Ève, qui ne peut connaître de véritables orgasmes que par l’anus, guide la verge du chien entre ses fesses. Un râle d’assouvissement lui échappe quand la verge pointue envahit son rectum. Les pattes des chiens enserrent leurs flancs dans une étreinte convulsive.

La saillie est longue. Elles doivent attendre la détumescence pour se dégager. Leurs orifices débordent de la grande quantité de semence qui y a été déversée. Béa s’accroupit au-dessus de la figure de son amie, la vulve à l’aplomb des lèvres ouvertes, et tousse. Elle expulse ainsi un flot visqueux. Ève, les yeux fermés, transfigurée par une expression extatique qui illumine de l’intérieur son visage aux traits doux et sévères de madone, avale le mélange de sperme canin et de sécrétions plus denses, dégorgées par les glandes embrasées de sa compagne.

C’est au tour d’Ève. Le dos tourné, elle enjambe Béa, s’abaisse. Ses superbes fesses se déploient à quelques centimètres du visage. Une impatience sensuelle se lit sur le visage de la fille qui attend que son amie purge son rectum. Ève fait des efforts en conséquence. Son visage se crispe, son ventre palpite. Avec des contractions orbiculaires, l’anus s’entrouvre jusqu’à laisser filer la semence claire. Cette restitution est presque aussitôt suivie d’une coulée brune, plus épaisse. Les matières, presque liquides, s’échappent dans un long pet chuintant, remplissent presque la bouche, embourbent la langue, les dents, les gencives. La fille déglutit cette fange infecte par petites gorgées. Penchée, Ève regarde le niveau boueux baisser peu à peu dans la cavité buccale rose clair de sa partenaire.

 — Tu veux que je pisse pour te rincer la bouche ?

 — Non. Je préfère garder le goût.

Elles rient, se rajustent, se lèchent l’une l’autre les pourtours de leur lèvres souillées, avant de ramasser les bouquets qu’elles avaient posés dans l’herbe. Clovis et Néron, allongés, le museau dans les pattes, lèvent des regards à présent indifférents. Ils se dressent pourtant lorsqu’elles s’éloignent, et les rattrapent avec des battements de queue. Les grandes jupes rouges sont comme des coquelicots dans la prairie.

 *

Antoine, le voyou boiteux des deux jambes, est un garçon brun, d’une vingtaine d’années, au visage angélique mais pollué par le vice. Son handicap n’a pas amoindri ses aptitudes au mal. Il est apprécié des filles autant pour la froideur méthodique qu’il met à les torturer et à les humilier que pour le plaisir évident qu’il y prend. S’il répond sans rechigner aux demandes de souffrance et de dégradation des unes et des autres, lorsqu’elles ne trouvent pas d’hommes à rétribuer pour le faire, il ne cache pas sa préférence pour Audrey. La jolie rousse aux seins énormes n’est d’ailleurs pas insensible à ce favoritisme. Bien que passionnée par les tortures à l’électricité, qui lui procurent des orgasmes démentiels, elle se prête de plus en plus souvent aux fantaisies perverses et cruelles d’Antoine dont l’imagination dans ce domaine semble n’avoir pas de limites. Elle lui sert, entre autres choses, de cendrier et se précipite pour lui offrir ses reins avec servilité lorsqu’il en a besoin pour écraser sa cigarette. Toujours au même endroit, juste au-dessus de l’amorce de la raie qui sépare ses fesses roses et grassouillettes. À force, l’accumulation des brûlures forme une plaque rose, large comme une pièce de cinq francs, dont elle est très fière.

De sa curieuse démarche claudicante qui le grandit et le rapetisse à chaque enjambée, Antoine pénètre dans la petite pièce que Laure a voulu aménager tout exprès pour les électrisations. Audrey, haletante, vient de recevoir une décharge. Ses flancs se soulèvent à un rythme frénétique qui secoue de mouvements circulaires ses gros seins affalés de part et d’autre de son torse. L’intérieur grassouillet de ses cuisses est encore agité de tremblements rapides, comme si cette partie était encore sous l’effet du courant.

Elle est allongée, poignets et chevilles liés aux quatre coins d’un étroit lit de fer sans matelas, relié à un fil électrique. Un godemiché métallique, prolongé d’un second fil qui, comme le premier, rejoint la console de réglage, est enfoncé dans son sexe. Des crochets d’acier incrustés dans les chairs l’empêchent de ressortir sous l’effet des contractions vaginales. Sous le treillage du sommier, à l’aplomb de sa croupe, se trouve une bassine destinée à recueillir ses déjections lorsque, traversée par le courant, elle se vide, incapable de maîtriser ses sphincters. Une forte odeur règne. Antoine se penche sur elle, attend qu’elle émerge de la transe où elle se trouve. Il plonge son regard froid, venimeux, dans les yeux de la fille. Les prunelles vertes sont embrumées par la souffrance autant que par une volupté démesurée.

 — Tu pues, salope.

Elle bat des paupières, entrouvre la bouche sans qu’aucun son n’en sorte, puis finit par articuler d’une voix si faible qu’il est obligé d’approcher l’oreille pour entendre.

 — Il y a com... combien de temps que... que je suis là-dessus ?

Il consulte sa montre-bracelet d’un rapide coup d’œil.

 — Plus d’une heure. Tu en as encore pour un moment. C’est toi qui l’as demandé. Ne compte pas sur moi pour te libérer plus tôt.

 — J’ai... J’ai mal aux... ovaires à... à force jouir... Je... !

Les trois minutes d’intervalle entre chaque décharge se sont écoulées. Sous le torrent de volts, d’intensité quasi nulle, qui traverse son corps, la fille se raidit de la nuque aux talons, le bassin décollé du lit soulève son ventre rebondi et blanc comme pour une invite obscène. La vulve rose et dodue, entrouverte sur un amas de chairs roses et plissées, laisse échapper un bave filante qui se colle en longs filaments gluants aux lamelles du sommier métallique. Une fiente liquide gicle par saccades d’entre ses fesses, tombe dans la bassine. De l’urine, qui s’écoule sans force autour du gode, s’y mêle pour former une fange ignoble. Deux secondes interminables d’électrisation aux termes desquelles, Audrey retombe pantelante, le regard fou, tandis que des halètements rauques dessèchent ses lèvres.

Antoine secoue la tête avec dérision.

 — Tu es timbrée pour de bon ! De toute façon, vous êtes toutes allumées, ici. Mais ça me plaît !... Ouais, ça me plaît. Bon, je te laisse, il faut que j’aille voir si Jennifer est pas trop chahutée. J’ai pas confiance dans ces deux gros cons d’angels qu’elle a récupérés sur l’internet !...

La fille pose sur lui un regard hébété.

 — Avant... Pisse... Pisse-moi dans la bouche... Il ricane.

 — Tu me prends pour un con, espèce de salope ? Tu dois être plus chargée qu’un accu de semi-remorque ! J’ai pas envie de morfler ton putain de courant dans la bite.

 — Non... Non, je suis à la terre. J’évacue le statique à mesure. Ça risque rien entre deux décharges...

 — Va te faire foutre !

Elle trouve la force d’un vague sourire moqueur, et replonge dans son état second dans l’attente de la secousse suivante. Il sort, referme la porte sur le cri strident d’Audrey.

Chargé, comme Franck, de veiller au bon comportement des tortionnaires que se trouvent les filles, il se rend ensuite chez Jennifer. Elle est avec deux angels qu’elle a contactés sur le web. La femme tatouée est pendue par les pieds, les jambes ouvertes en grand. Deux colosses obèses, vêtus de cuir noir s’occupent d’elle. À genoux, pour être à bonne hauteur, l’un d’eux tire sur l’anneau de son nez pour lui enfoncer sa verge dans la bouche pendant que l’autre plonge une de ses énormes mains dans le vagin qu’il fouille avec un mouvement de piston. À chaque retrait, le poing fermé entraîne les chairs molles de la vulve qui se soulèvent dans un mouvement de succion obscène. Il se renfonce, frappe au fond de la gaine avec une brutalité dosée. Un choc suffisant pour former un bref soulèvement du ventre maigre.

Antoine s’approche de sa curieuse démarche en tangage. Il demande avec une feinte cordialité :

 — Ça va, les gars ?

Celui qui se fait sucer, tourne la tête et dévisage le nouveau venu avec une expression qui hésite entre le dégoût et l’ennui.

 — Si on a besoin de toi, on t’appellera.

Un sourire très doux, démenti par l’éclat dur de ses yeux, étire la bouche d’Antoine. D’un revers de main désinvolte, il fait valser la casquette de cuir de l’homme. Sans lui laisser le temps de réagir, il l’attrape par une oreille et tire. Son copain ne bouge pas, attend la suite des événements, la main engagée jusqu’au poignet dans le ventre de Jennifer.

 — Tu te calmes, tonton, parce que je vais te manger la tête !...

Le taux d’agressivité dégagé par le garçon dépasse de loin celui des deux hommes. Le cou tordu, l’angel grimace, marmonne :

 — C’est bon.

Antoine lâche l’oreille qui reprend sa forme normale, et répète sa question sur le même ton engageant. Cette fois, les deux hommes répondent que, oui, ça se passe bien.

Antoine hoche la tête.

 — Enlève ta bite, je veux l’entendre confirmer.

L’angel libère la bouche de la femme. Antoine se penche.

 — Ça se passe comme tu veux, putain ?

La tête renversée de la femme remue. Elle est un peu congestionnée.

 — Oui. Ils m’éclatent bien. Tu peux nous laisser. C’est des bons. Ils ont l’habitude. Ils savent ce qu’ils font.

 — O.K. De toute façon pour t’éclater davantage que t’es déjà, faudrait qu’ils se lèvent matin !...

Elle rit. Il se relève, adresse un large sourire aux deux colosses. Celui qui a déjà une main engagée dans la gaine distendue de la femme, essaie d’y insinuer la seconde.

 — Marrez-vous bien, les gars.

 *

Une puissante conduite intérieure noire s’arrête à l’entrée du chemin. Côté conducteur, la glace fumée descend dans le chuintement imperceptible du lève-glace. Un homme, coiffé d’une casquette grise de chauffeur, avance la tête à l’extérieur, lève les yeux vers le panneau tout neuf à l’entrée du chemin qui mène à la ferme dont on aperçoit à quelque distance les toits de lauzes. Il lit :

L’homme se retourne pour parler au passager installé à l’arrière. Une voix mince et sèche lui répond, récrimine.

 — Les Aiglonnes ! Qu’est-ce que c’est que cette foutaise ? Bon Dieu, avancez, Pierre, avancez ! Nous perdons notre temps !

 — Mais c’est ce qui est écrit sur le panneau, monsieur. Peut-être sommes-nous égarés.

 — Ça va, ça va, Pierre ! Roulez !

La vitre remonte, le véhicule démarre.

 *

Le visiteur s’est présenté en tant que père et propriétaire de Béa. C’est un homme d’une cinquantaine d’années, au visage en lame de couteau et à l’expression hautaine. Il se tient très droit sur la chaise qui fait face au bureau de Laure. Jambes croisées, les mains réunies sur ses genoux, il parle sans faire le moindre geste. Il jette un coup d’œil circulaire. L’austère bureau de Kubjak s’est mué en une pièce claire et accueillante. Un mobilier simple, en pin naturel, a remplacé les meubles lourds et sombres. Les murs repeints à la chaux augmentent la luminosité. Dans une aquarelle de Mary-Lou Collin, des anges volettent en touches légères au-dessus de deux filles endormies, enlacées au fond d’un vallon. Le visiteur revient à Laure.

 — Les Aiglonnes... Curieux ! Des personnes m’ont laissé entendre que monsieur Kubjak occupait à présent d’importantes fonctions dans une institution privée qui accueille des jeune femmes à leur sortie de prison. Un travail de réhabilitation indispensable, je suppose. Dans le Nord, m’a-t-on dit.

Laure hausse les épaules avec une expression d’ignorance indifférente.

 — C’est possible.

 — Je suppose, pourtant que Monsieur Kubjak, par votre intermédiaire, supervise toujours le bon fonctionnement de cet établissement.

 — Pas du tout.

Laure se laisse aller contre le dossier de son fauteuil, allume une cigarette et rejette la fumée par les narines avec lenteur. Les yeux gris et durs de l’homme la fixent sans ciller.

 — Ma fille est ici en normalisation depuis plusieurs mois. Je paie sa pension avec régularité. Vous comprendrez que j’aimerais savoir ce qui se passe.

Laure sourit, détendue et cordiale, en dépit du maintien guindé dont l’homme ne se départit à aucun moment.

 — Tout d’abord, voici les chèques que nous avons reçus de vous depuis quatre mois. Reprenez-les.

Elle lui tend une enveloppe. Il n’esquisse aucun geste pour s’en saisir. Laure la pose au bord du bureau devant lui. Il demande d’une voix plus sèche, cassante.

 — Où en est la normalisation de Béatrice ?

 — Nous avons mis fin aux objectifs de normalisation et de programmation dès le départ de monsieur Kubjak.

Un pli dur et méprisant abaisse les commissures des lèvres minces.

 — Nous ?...

 — Nous avons démis monsieur Kubjak de ses fonctions au début de cet hiver.

L’homme semble touché. Une imperceptible contraction crispe une fraction son visage émacié.

 — J’aurais dû être prévenu sur-le-champ.

 — Béa n’y tenait pas.

L’homme encaisse cette information sans broncher. Il reprend avec un sourire froid.

 — Monsieur Kubjak ne semblait pas le genre d’homme que l’on peut... démettre.

Laure explique le patron de la Maison Kubjak n’a pas eu d’autre choix que de renoncer, dès lors qu’une majorité de pensionnaires ne reconnaissaient plus son autorité. Il ne pouvait les contraindre par la force au-delà d’une certaine limite. Toutes avaient de la famille, des amis, un propriétaire. Et surtout, son autorité se fondait sur leur passivité complice sans laquelle il perdait tout crédit.

 — ... Ainsi, nous avons prié monsieur Kubjak de quitter les lieux, et nous avons pris en main nos propres systèmes de répression, torture, humiliation, avilissement, que chacune de nous organise depuis selon ses critères personnels.

 — C’est original. Étiez-vous toutes impliquées dans cette fronde ?

 — Non. Nous étions sept. Quatre autres filles sont retournées chez leur propriétaire ou sont parties pour une destination inconnue.

 — Ma fille a-t-elle participé à votre action ?

 — Oui.

 — J’aimerais avoir un entretien avec elle.

 — Peut-être acceptera-t-elle de vous rencontrer. Laure appelle Franck qui arrive un instant plus tard.

 — Qu’est-ce que tu veux, conasse ?

L’homme cille lorsqu’il entend l’insulte, puis un imperceptible sourire étire ses lèvres minces. La jeune femme présente l’arrivant au propriétaire de Béa. En quelques phrases, elle décrit son rôle dans la communauté. L’homme accueille ces explications avec une indifférence polie. Le voyou le toise avec insolence, donne un coup de menton dans sa direction.

 — Tu l’as trouvé où, cette tête de mort ?

Laure émet un petit rire.

 — C’est le père de Béa. Son ancien propriétaire. Le visiteur se raidit.

 — Je suis encore son propriétaire.

 — Vous en débattrez avec elle.

La jeune femme se tourne vers Franck.

 — Où est elle, en ce moment ?

 — Putain Béa est dans sa piaule avec le couple qu’elle branchait au Minitel depuis trois jours. Ils ont fini par se pointer. Elle se fait faire un plan interrogatoire. C’est génial ! Ils l’ont ficelée sur une chaise. La femme lui colle des baffes et son mec lui brûle les nichons à la cigarette. Elle est déjà bien avancée. Du raisiné lui coule du pif et elle a des sacrées cloques autour des bouts.

Les yeux brillants de l’homme trahissent l’intérêt avec laquelle il écoute cette description. Il a un mouvement de la main. Le premier depuis qu’il s’est assis.

 — Je ne voudrais pas interrompre le travail de ces personnes. Je peux attendre que le traitement soit terminé.

Laure balaie ces réserves d’un geste insouciant.

 — Mais non. Venez !

Il se lève, marque un soupçon d’étonnement quand Laure demande au garçon de la conduire. Elle retrousse la grande jupe rouge par derrière, se met à quatre pattes. Elle se tourne vers le visiteur, par-dessus son épaule, émet un petit mouillé.

 — J’ai mes règles...

Il attarde son regard sur la croupe superbe constellée d’ecchymoses à divers stades de résorption. Un cordonnet blanc, en partie imbibé d’une sève rosâtre, dépasse de la vulve brune. Le garçon balance son pied presque avec négligence dans les fesses animées de frémissements impatients.

 — En route, salope !

L’homme suit.

La chambre de Béa est claire, pimpante avec ses rideaux de cretonne qui encadrent l’unique fenêtre par laquelle on aperçoit les hautes montagnes qui dominent la vallée. Ainsi que le voyou l’a dit, Béa est attachée sur une chaise. Le couple, un homme et une femme entre deux âges, à l’aspect de petits employés sans histoires, s’affaire autour de la fille. Du sang coule de ses narines, macule le bas de son visage. La femme hurle :

 — Tu vas parler, oui ou merde, poufiasse ?

Son mari marche de long en large, tire sur sa cigarette avec des bouffées rapides. L’air excédé, il marmonne.

 — Cette pute ne dira rien, ! Je le sens. Il faudrait des moyen plus durs. On pourrait lui casser le cul avec une bouteille ?

 — C’est une idée amusante...

Jacqueline recommence à gifler Béa. Des allers-retours qui font ballotter la tête de droite et de gauche, et projettent des gouttelettes de sang tout autour. Elle s’arrête pour permettre à son mari de se pencher sur la poitrine. D’un mouvement tournant, il écrase son mégot près de l’aréole du sein gauche, déjà cernée d’autres brûlures. Ils n’entendent pas entrer Laure qui apprécie la scène d’un bref coup d’œil, et repousse la porte dans son dos.

 — Excusez-moi de vous déranger, mais je dois parler à Béa.

Interrompus, ils regardent l’arrivante avec une expression contrariée. La femme crache, sur un ton rogue.

 — Ce n’était pas prévu !

 — Désolée !

Le ton est sec. Ils se le tiennent pour dit, et se retire à l’écart près de la fenêtre. Béa sort de son hébétude, lève un regard embrumé sur son amie.

 — Qu’y a-t-il ?

 — Ton propriétaire est là.

Un sourire étire les lèvres un peu enflées.

 — Tu veux dire, mon père. Nous n’avons plus de propriétaire !

 — Tu devrais le lui expliquer toi-même. Il veut te parler. Je le fais entrer ?

Béa hausse les épaules avec indifférence.

 — Pourquoi pas ?

Elle prie le mari et la femme de la laisser un moment.

L’homme, très digne, observe Béa sans mot dire pendant quelques instant. Elle soutient son regard son regard sans faiblir.

 — Bonjour, père.

 — Bonjour, Béatrice.

 — J’apprends que tu ne me reconnais plus comme ton propriétaire... Ce n’est qu’un caprice, bien sûr.

Elle remue la tête d’une façon négative.

 — Pas du tout, père. Je ne veux plus jamais de propriétaire. Ni vous ni personne.

Il effleure les brûlures qui déparent les jolis seins de sa fille, examine son visage gonflé par les gifles.

 — Ces personnes ne te traitent pas mieux que je l’ai toujours fait. Où est la différence ?

Un sourire flotte sur ses lèvres rougies par le sang qui continue a suinter de son nez.

 — Je ne suis pas liée à eux. Je les paie. Ils vont s’amuser avec moi pendant quelques heures. Je vais beaucoup jouir...

Il l’interrompt avec un geste agacé, surprenant de sa part.

 — Tes orgasmes m’ont toujours dégoûté !

 — Je sais. Je trouvais d’ailleurs votre répugnance très excitante. Elle décuplait ma jouissance...

Béa rit. Il hausse les épaule, grommelle :

 — Continue !

 — Quand Jacqueline et Louis en auront fini avec moi, ils repartiront avec leur salaire, et je ne les reverrai jamais. Je suis libre. Mais, bien sûr, vous ne pouvez pas comprendre ce que cela veut dire.

Il la regarde avec mépris et commisération.

 — Ta nature est d’être un objet. La place d’un objet sans propriétaire, c’est la poubelle.

La discussion n’amène rien et s’éternise. Béa demeure intraitable, et à plusieurs reprises son père est sur le point de s’emporter. L’homme comprend qu’elle ne cédera pas, et qu’il a perdu la partie. Il s’apprête à se retirer, vaincu par l’entêtement de sa fille à le rejeter.

À peine a-t-il quitté la pièce que Béa rappelle le couple qui reprend aussitôt l’interrogatoire avec une ardeur accrue. Comme s’il fallait rattraper le temps perdu. Un râle d’assouvissement bestial mêlé d’une exultation triomphale échappe à la fille quand les gifles tombent à nouveau. Louis approcha la cigarette d’un sein. Béa au comble de la rage sensuelle, hurle :

 — Entre mes cuisses ! Brûle-moi entre les cuisses !...

 *

Suivie de l’homme qui ne cherche pas à déguiser son expression soucieuse, Laure se fait reconduire à coups de pied dans son bureau. Elle se relève, la jupe retombe. Le garçon se marre.

 — Tu devrais arrêter un peu, salope. Tu as le derche en compote, à force !

 — J’aime trop ça ! Et occupe-toi de tes affaires, tu veux. Laisse-nous.

 — O.K. ! O.K., conasse ! Après tout, c’est ton cul, pas le mien !

Il sort. L’homme a repris place sur la chaise. Laure s’installe derrière son bureau.

 — Puis-je faire quelque chose pour vous ?

Il joint les mains, prend son temps pour répondre.

 — Je suis très ennuyé, mademoiselle. Nous avions un contrat, monsieur Kubjak et moi. Il devait me rendre Béa normalisée.

 — Oui. Et alors ?

 — Je souhaite que vous finissiez le travail que monsieur Kubjak avait commencé sur ma fille.

Laure répond, très calme, que c’est hors de question. Son interlocuteur s’absorbe dans une courte réflexion, puis insinue qu’il a d’excellentes relations avec les milieux politiques locaux, et qu’il n’a qu’un coup de téléphone à donner pour que les autorités s’intéressent à ce qui se passe chez « les Aiglonnes ». Laure secoue la tête avec un sourire sceptique.

 — C’est peu probable. J’attends une subvention du conseil régional. L’épouse du président est un visiteuse assidue de notre communauté...

Une lueur d’ironie brillent dans les prunelle glacées de l’homme.

 — Elle est rétribuée comme les autres ?

 — Tout à fait. Elle est même plutôt gourmande de ce point de vue. Mais il y a une fille chez nous qui apprécie sa cruauté.

 — Je vois. Je pense qu’il me faut renoncer à Béa, de façon provisoire au moins. Elle était tout à fait pratique. Elle remplaçait sa mère qui est morte d’épuisement. Je suis très occupé, et je n’ai pas le temps de chercher un sujet disponible.

Le visage de Laure s’illumine.

 — Je peux vous proposer Lætitia !... Une fille qui a participé à notre libération mais qui, ensuite, l’a regretté. Elle est de moins en moins à l’aise parmi nous. Elle a besoin d’un propriétaire.

Un imperceptible tremblement agite les mains de l’homme. Il émet une petit toux sèche.

 — Quel âge a-t-elle ? Est-elle en bonne santé ?

 — Dix-neuf ans. Un an de moins que votre fille. Elle est très endurante. Vous pourrez lui faire ce que vous voulez.

Au regard brillant du visiteur, Laure comprend que la négociation s’annonce bien. Elle charge Franck de conduire l’ex-propriétaire de Béa chez Lætitia, puis elle va retrouver Antoine pour se faire mettre en suspension totale par les seins, comme elle le fait chaque jour pendant une demi-heure minimum. Le voyou laisse l’homme devant une porte, au bout d’un couloir.

 — C’est là. Vous avez qu’à frapper.

 *

L’homme fait le tour de la pièce qui donne une impression de rigueur spartiate. Le mobilier est réduit à un lit étroit, recouvert d’une mince couverture de laine rêche, à l’exception de toute autre pièce de couchage, et d’une commode aux lignes sévères. La lumière et l’air vif du dehors entrent à flot par la fenêtre ouverte en grand.

Il revient se planter devant la fille, l’interroge. Oui, elle désire appartenir à un propriétaire. Elle a dix-neuf ans. Elle a passé son bac, puis elle est allée quelques mois en fac avant de rencontrer son ancien propriétaire. Elle s’est vite rendue compte qu’elle ne supportait pas l’indépendance, et les contraintes qu’elle s’impose sont dérisoires en regard de ses besoins.

 — Quelles contraintes ?

Elle ne ferme jamais la fenêtre, pour avoir froid, dort nue sous sa couverture de laine de chèvre. Ça gratte de façon atroce ! Elle répand des punaises sur le sol et marche dessus. Elle conclut que c’est très insuffisant pour la calmer.

Il l’observe avec attention. Le visage est ravissant, des traits fins et délicats encadrés par des cheveux blonds cendrés ramenés en bandeau derrière la nuque. Elle est vêtue de l’uniforme qui était de mise du temps de la Maison Kubjak.

 — Montrez vos seins.

Elle déboutonne le chemisier. La poitrine est menue mais bien formée, avec des bouts brun rosé. Quelques hématomes anciens achèvent de se dissiper dans des tons verdâtres.

 — Qui vous a fait ça ?

 — Franck. Le voyou qui...

 — Je le connais !

 — Je lui avais demandé de me faire les seins, un jour que je n’en pouvais plus. Je n’ai pas aimé cette démarche. Ce n’est pas à moi de décider ce genre de choses ! Je n’ai jamais recommencé.

 — C’est bien. Je vais peut-être vous accepter. Vous avez des instruments de flagellation ?

 — Oui. Il y en a quelques-un dans le premier tiroir de la commode.

Il va jusqu’au meuble, choisit dans le tiroir une canne mince. Un masque hideux se plaque sur son visage angélique. Son regard chavire. Une transformation à vue qui arrache un sourire satisfait à l’homme.

 — Vos fesses !

Elle se tourne, relève sa jupe dont elle coince le bord dans sa ceinture, s’appuie des deux mains sur le lit pour offrir ses fesses d’une rondeur parfaite. L’épiderme est si fin qu’il semble une pellicule sur une gelée blanche.

Il recule jusqu’au fond de la pièce, se précipite avec une agilité surprenante. La canne siffle en moulinet, s’abat en travers de la croupe où elle inscrit une ligne livide avant de virer à l’écarlate lorsque le sang reflue, affleure la peau délicate tant le coup a été violent. Au lieu d’un cri de douleur, c’est un râle d’assouvissement bestial qui a échappé à la fille. Ses reins se creusent sous le coup d’une volupté paradoxale.

L’homme réitère douze fois de suite. L’épiderme fragile boursouflé de zébrures épaisse et violacées finit par éclater. Le sang coule, sinue en filets irréguliers jusque sur les cuisses au galbe sans reproche. À leur fourche, la vulve gonflée palpite, s’entrouvre, expulse une coulée grasse qui englue les abords de la fente.

 — Ça suffit. Vos seins ! À genoux, mains sur la tête.

Lætitia, subjuguée par l’autorité naturelle de l’homme, quitte son chemiser et prend la position désirée. De nouveau, les moulinets déchirent l’air jusqu’à la volée finale qui s’abat sur les deux seins à la fois. Les yeux de la fille s’écarquillent, sa bouche s’ouvre tout grand mais aucun son n’en sort pendant une interminable seconde. Puis ses bras retombent, et son cri s’élève, effroyable. Un rictus de satisfaction retrousse les lèvres de l’homme. Il n’attend pas.

 — Mains sur la tête !

Elle s’exécute avec lenteur. Au septième coup, les seins ravagés de contusions, elle s’affale, évanouie.

Il sort.

 *

L’après-midi est riche en événements. Après le départ de l’homme qui emmène Lætitia, toujours évanouie, dans le coffre de sa voiture où le chauffeur l’a déposée sans précautions, c’est au tour de Jennifer. Elle rejoint Laure qu’Antoine vient de détacher. La jeune femme masse ses longs seins terminés par deux boules congestionnées. Juste en arrière de la masse des glandes, les tours de cordes restent imprimés. Elle écoute la femme tatouée lui exposer son intention de quitter la communauté. Le gilet s’entrouvre sur son torse maigre, masque à peine ses seins plats et sacrifiés. Son crâne rasé disparaît sous la haute casquette de cuir noir. Un gros sac marin qui contient ses affaires personnelles pend à son épaule.

 — Vous êtes toutes super sympas, mais je ne suis pas à ma place ici. Les deux gars qui sont venus me travailler, me proposent de les suivre dans leur bande. Ils sont bien déjantés. Ça me plaît.

Laure hoche la tête, hausse les épaules.

 — Lætitia est partie tout à l’heure avec son nouveau propriétaire. On l’aimait bien quand même. Elle a été avec nous au bon moment. Maintenant c’est toi qui t’en vas... C’est une journée comme ça. Tu pars quand ?

 — Maintenant. Ils m’attendent dans la cour. Tu entends pas les Harley ?

Laure tend l’oreille. Une pétarade lente et rythmée provient du dehors, atténuée par l’épaisseur des murs.

Laure se joint à Audrey, encore un peu pâle, Ève, Béa qui en a fini avec le couple, et Jessica. Cinq robes rouges, cinq corsages blancs. Les deux angels, déjà juchés sur leur engin, les regardent, goguenards. Jennifer les embrassent toutes l’une après l’autre. Un vrai baiser qui plonge avec une camaraderie sensuelle sa langue dure leur bouche entrouverte.

 — Bon, salut, les filles. On a fait des trucs super ensemble.

Elle s’éloigne vers une des motos, s’arrête, se retourne et ouvre son sac d’où elle tire le polaroïd qui lui sert à fixer ses expériences érotiques les plus intenses.

 — La photo souvenir !

Le groupe rit. Un chuintement mécanique ponctué d’un déclic, et l’appareil tire sa langue de carton. Un des motards s’impatiente.

 — Grouille, Jenn’ ! On va pas y passer la nuit.

 — J’arrive !

Avec un mouvement de donneur de cartes, elle envoie le cliché vers les filles. Il tombe dans l’herbe à leurs pieds, tandis que la femme s’installe à l’arrière d’une des Harley. Dans une pétarade de moteur assourdissante, les motos démarrent, franchissent le porche. Juste avant de disparaître, Jennifer se retourne et leur adresse un signe d’adieu. Jessica se baisse, ramasse le cliché dont le développement est presque terminé

 — Eh ! Venez voir ça, c’est dingue...

Les autres s’approchent, se pressent pour regarder.

La photo montre la ferme dans un état de délabrement avancé, presque une ruine, sous un ciel gris et bas. À cause des ombres, du contre-jour et de la maladresse de la photographe, aucune d’elles n’est visible. Pas même une silhouette. L’endroit paraît sinistre, abandonné. Comme si elles n’avaient jamais été là.

Un petit mouvement dont elle n’a pas conscience, tord la bouche de Laure. Elle regarde autour d’elle, hausse les épaules.

 — Après tout, c’est peut-être mieux comme ça, non ?...

FIN